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o TEMPO-- Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica média 1005.0 milibares.
Temperatura Média do Dia: 28.7 graus
centígrados. Umidade relativa média do dia:
84.1 por cento. Estado médio do Céu:
Cumulus, Stratus, Cirrus, de meio a
encoberto. Nevoeiros noturnos nas serras.
Estado médio do Tempo: Com formações
esparsas de chuvas no Planalto e algumas
precipitações de origem local em trechos do
.Litoral. Estado Médio: Estável. Previsão A.
Seixas Netto.

LOTERIA ESPORTIVA - Dos cem

apostadores que fizeram .13 pontos, no_Teste
180 da Loteria Esportiva, quatro sao de

Santa Catarina, sendo cada um dos
.

'acertadores contemplados com

c-s 169.45.0,79. Como sempre ocorre, S.ão
Paulo foi o estado que apresentou o maior

número de ganhadores, comum total de.27,
seguindo-se a Guanabara com 21. MJn:1S

Gerais 11, Paraná 7, Rio Grande do Sul 6,
Estado dp Rio e Brasília com 5.

t
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auinta-feir,a um grupode trabalho poderá ser constitu ído na Câmara Federal para elaborar projeto de redivisão territorial do País. Comenta-se que Amazonas .e Mato Grosso poderão formar mais dois Estados (Pág,.5)

•

II

Uma favela
'\

vai surgindo no 'aterro
I

Com restos de tábuas velhas, primeiro construiu-se um casebre de maxe de madeira ... ... e, pouco a pouç.o, o aterro da Prainha vai se transformando numa favela, ao lado de imponência dos edifícios do Legislativo e ,do Judiciário.

----�------------_.----------�--------------�--------------------,�----------------�----------------------.----------------�------�----- --�----------------�-------.-------

•

C�r:n 96 passageiros e 10 tripulantes a bordo, caiul ontem na ilha 'de Bali, Indonésia, um Boei_ng-707 da Pan-American Àirways. Não há notícias' dJ sobreviventes, acreditando-se que todos tenham morrido (Pág. 2).
,

'

Prefeito quer
Levando um plano de

Torcida acha o ESTADO entrevistou ontem

recuperação' da cidade, cujos
•

vários torcedores do

•• recursos solicitados Avaí, todos homens do povo
chegam a Cr $ 32 milhões, \ que sofrem nas arquibancadas

mais recursos I o Prefeito de Tubarão que Aval' deve com a má atuação do

Irmoto Feuerschuette seguiu clube. O veredito da torcida

para Tubarélo • para Brasília, onde vai • acha que algo deve mudar

se avistar com os ministros melhorar muito no Avaí, Assim como está

do Interior, Trabalho e Saúde. (P.9) não dá mais (página 8)

Está normal o
"O Brasil vive dias
absolutamente normais em
matéria de suprimento
do petróleo", disse ontem o

Ministro Shigeaki Ueki,
falando perante o 40.

Congresso Nacional de

Siderurgia, instalado no

Hotel Nacional, no Rio, P.5).

Suprimento
do petróleo

•

•

Médici visita
O ex-Presidente Médici demorou-se
ontem quinze minutos no Gabinete
do Presidente Geisel, a quem_ foi fazer
uma visita de cortesia. O diálogo:
Médici - Como vai esta boa vida?
Geisel - Está ótima, ótima. (P.5)

•
'.

Ernesto Geisel •

1

Júri decidiu:
David Correa
é absolvido

David Martiniano Corrêa, que
no dia 30 de abril de

<,

1972 assassinou Jaime Rosa,
no bairro do Abrão, foi
a julgamento ontem. A sessão
do júri começou às 15h30m,
terminando às 1"3 horas. .

A() final, o réu foi absolvido
pelos jurados, por 4x3 (P.'6).

•

•

I<
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A �riação de uma tradinq companv com'a participação de todos os Estados na formação do seu �api}ar será proposta pelo BESC no Encontro de Bancos Estaduais que começa amanhã em Florianópolis (Pág. 3).
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gado ontem pela imprensa
de Telavív revela que Ra
bin, quando era chefe do
Estado Maior das Forças
Armadas, sofreu um colap
so na véspera da guerra de
1967, obrigando Ezer
Weizman a assumir o co

mando durante 24 horas.

\

Boeing 707 da Panam
caí com 106 pessoas

Um Boeing 707 da Pan American

Airways caiu ontem em terreno monta

nhoso na ilha de Bali, Indonésia, mas a em

presa não soube informar, até ontem à noi-

te, se havia sobreviventes. ,

Um porta-voz da polícia de Denpasar,
na ilha de Bali, revelou que as informações
que possuía davam conta de que o aparelho
havia caído perto de Singardja, um povoa
do situado na costa norte da ilha. O policial
informou ainda que grupos de socorro já
estavam a caminho do local do acidente.

Em Nova Iorque, na sede da' empresa
Pan American, um funcionário declarou

apenas que o Boeíng fazia rota de Hong
Kong para Bali, quando houve o acidente.

O porta-voz da empresa acrescentou que o

local da queda do aparelho fi cava 59 quilô
metros do aeroporto.

Por outro lado, o Departamento de

Aeronáutica Civil em Honolulu, Havai, de
clarou que as informações recebidas pelo
Departamento indicavam que testemunhas
disseram ter visto o aparelho caindo envol
vido pelas chamas, entre duas montanhas.

O, vôo era o de número 812, segundo- a
Panam.

A empresa aérea declarou que foi rece
bida uma mensagem do avião quando falta
'vam cerca de três minutos para pousar, po
rém nada mais se soube depois.

MADEPESCA S/A INDUSTRIA E COMERCIO DE PESCADOS
I

CGC M F 83.647.503/001

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas: ,

Cumprindo determinação. da lei e de confo.rmidade cem os estatutos socials, tem esta

diretorla o. agrado. de ,juntar ao. presente relatório, para devida apreciação. de Vv.Ss., o. Balanço,
demonstratlvo 'da conta de Lucres e Perdas, bem corno o. parecer do. Conselho F iscai, referentes
ao. exercfclo social encerrado. em 31/12/1973.'Outro.ssim, colocamo-nos a inteira disposição dos

senhores acionistas para quaisquer esclarecimentes que nos venham a ser sollcltsdos.
, Laguna (SC). 31 de dezembro. de 1973

,

Alceblades Luiz Madeira
,

Dir. Presiderlte

Hermenegildo. Machado.
Dir. Administrativo.

Adelir Madeira
Dir. Adjunto.

BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31/12/1973 (Matriz e Filiais)

ATI VO

DISPONIVEL
Caixa e Banõos .

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
Clientes (-I Tftulos Descontados
Tftulos a Receber
Devedo.res Diversos . . . . .

Estoques I nventariado.s
IMOBILIZADO T�CNICO

Custo. (-I Depreciação. (+1 Cor. Mo.n. (+1 Reav
IMOBI LlZADO FINANCE I RO

Ações e Participações
Ou tros • • .'.' • •

PENDENTE
Custes Diferidos . .

Preju ízo Amo.rtizável
Contas Internas

Depósito. p/paqto de Dividendos

Diferença de Câmbio.
, COMPENSADO

Ações Caucio.nadas
TOTAL

102.717,36

274.923,82 I

712.967,97
383.1-50,40
632.133,91 2.003.176,10

5.148.788,57

231.892,11
20.580,80 252.472,91

95.011,82
2.455.135,05

1.990,00
469,98

208.503,31 2.761.110,16

15.000,00,
10.283.265,10

PASSIVO
EXIG(VEL
T (tulos a Pagar
Salário.s a Pagar .....
Obrigaçõ�s Tributárias e Sociais

Netas Pro.missórias Rurais
Dividendo.s a Pagar
Diretores . . .

Cred ores Oíversos
Financiamento.s

INEXIGIVEL

145.348,89
19.867,74
143.916,46
299.643,00
53.94'2,24
74.369,39
253.639,44
943.330,96 1.934.058,12

Capital Autor izado . 12.500.000,00
(-I Capital a Subscrever .. .. . 4.495.644,00
Capital Subsrito e Integralizado. . . . :" '. . . . . . 8.004.356,00
Capital a I ncorporar ..... 131,09
Reservas Especiais -, . , . . . 32.335,37

PENDENTE
8.036.822,46

297.384,52Saldo. à Disposiçâo da Assembléia
COMPENSADO

Caução. da Diretoria .. 15.000,00
TO T A L

,

,. '
" 10.283.265,10

DEIVlONSTRATIVO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS

D�BITd
Despesas Administrativas, Financeiras, Tributárias,
Operacionais, Reservas e Saldo. à Disposíçâo da Assembléia ,2.124.926,10

CR�DITO
Vendas LIquidas e Receitas Flnancelrasdo exerc(cio.

..".--',-,:.,..,....,.,."..".._
.

._,..__2",.'..,.1".24.,...=9,..26",,-=-10
TOTAL ' .. 2.124.926,10 2.124.926,10

O Presente Balanço. está transcrito. às fls. 151-152 e 153 do. Livro Diário. no, 08 (olto)
Registrado. na J.C.E./SC sob no, 298/74 de 04.02.74.

Laguna (SCI. 31 de dezembro. de 1974.
Alceb(ades Luiz Madeira

, Dir, Presidente

Hermenegilde Machado.
•

Dir. Administrativo.

Elp,'dio. Pedro. Fábris
Reg. CRC/SC sob no, 5976

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Nós abaixo. assinados, na qualidade de membros do. Conselho Fiscal de MADEPESCA
S/A .INDÚSTRIA E COM�RCIO DE PESCADOS, e no. desempenho. das Funções que nos são.

,

atribu(das peles estatutos sociais e pela Lei, declaramos que examinamos os negócio.s so.ciais
realizado.s no. per(o.do. de 01 de janeiro. à 31 de dezembro. de 1973., através do. Balanço. Geral,
Demo.nstrativo. da Co.nta de Lucres e Perdas, Relatório. da Direto.ria, bem co.mo. das info.rmações
que se fizeram nec'essárias, tendo. enco.ntrado. tudo. na mais perfeita o.rdem e exatidão.,
depreendendo.-se que 0.5 dites exprimem a ,situação. real da empresa, so.mo.s de, parecer que o.s

mesmo.s, co.mo. também o. Relatório. da Direto.ria, merecem a integral apro.vação. da assembléia
geral o.rd inária, que para tal fim fo.r co.nvo.cada.

Laguna (SCI, 15 de janeiro. de 1974.
Dr. JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI

Dr. HELMUT ANTON SCHAARSCHMIDT
Sr. CARLOS ROSSO NETTO

Golda já tem sucessor:Rabin
Embora continue sendo alvo. de
críticas severas por parte dos
militares, Yitzhak Rabin foi
nomeado ontem pelo 'Partido,

Trabalhista para suceder Golda,

O Partido Trabalhista
israelense nomeou ontem

Yizhak Rabin como suces

sor da' primeiro-ministro
G01da Meir e encarregou-o
de formar um novo gover
no. Rabin foi chefe do Es
tado Maior das Forças AI
màdas israelenses e embai
xador em Washington.

O futuro chefe do Esta
do judeu, experiente na

guerra e diplomacia, que
passou a participar da polí
tica apenas no ano passa
do, 'derrotou o ministro
das Informações Shimon
Peres, P o r 298 votos con-

,

tra 254.
- A velha geração está

passando a bandeira para a

nova - declarou o minis
tro das Finanças, Pinhas
Sapir, um dos mais impor
tantes dirigentes do Parti
do Trabalhista e aliado de
Golda Meir, que anunciou
sua renúncia há 12 dias
atrás e depois de várias se

manas de crise governa
mental. A nomeação de
Rabin é apenas mais um

passo para solucionar a cri
se atual que divide Israel.

Yitzhak Rabin tem seis
semanas para formar um

novo governo. Se não con

segu ir, o presidente
Ephraim Katzir irá pedir a

outro político que tente

formar um gabinete ou

convocar novas eleições.
CRITICAS

Entretanto a escolha de
Rabin já suscitou críticas
nos meios políticos israe
lenses. Ontem o general re
formado Ezer Weizman,
ex-comandante da Força
Aérea, denunciou que
"Rabin não pode suportar
pressões em circunstâncias
difíceis."

Um comunicado divul-

Os liberais vencem eleições'
na Colômbia com Michelsen

O presidente eleito da Colômbia, Alfon-
,

so Lopez Michelsen, informou que permi
tirá a participação igualitária do Partido
Conservador em seu governo, mas deu a en

tender que serão os liberais que dirigirão a

,política do país, especialmente a econõ-
,..

mica e social.
Numa longa declaração em que procla

mou sua vitória, reconhecida por seus prin
cipais opositores, Lopez Michelsen criticou
os conservadores por ter "abandonado tem

porariamente" seus programas nos aspectos
econômico e social. O veterano político li
beral, de 60 anos, atribuiu a derrota do
candidato conservador ao seu programa,
"totalmente recusado nas urnas;'.

Lopez contava ontem com 2.682.000
votos e Gomez Hurtado com 1.666.000. O
terceiro lugar pertencia a Maria Eugênia

-,Roj as de Moreno, candidata da Aliança Na
cional Popular (Anapo). Dos 8,5 milhões
de potencial eleitoral colombiano, votaram
quase cinco mil, num processo que se

caracterizou por urna alegre tônica carnava

lesca.
,

Em sua campanha, Michelsen propôs im
pulsionar primeiramente o desenvolvi-,
mento social e depois fixar um-rígido con

trole monetário, para deter a inflação que,

segundo' sua opinião,' está favorecendo
.apenas 11 por cento da população, enquan
to prejudica aproximadamente' 70 por cen
to.

Embora o panorama eleitoral/presiden
cial pareça bastante definido, por outro
lado' 'o mesmo não, acontece com o Con

gresso Nacional. As notícias iniciais da
vam maioria aos liberais, tanto na Câmara
como no Senado, mas parece que os dissi
dentes do partido poderão apresentar um
grande número no Parlamento. De qual
quer modo, o resultado da composição do
Congresso SÓ poderá ser conhecido daqui a
alguns dias.

POLITICA PLURALISTA
Com o governo liberal de Alfonso Lopez

Michelsen, a Colômbia continuará sua polí
tica internacional de pluralismo ideológico,
procurará reforçar a Organização dos Esta
dos Americanos e manterá estreita coopera
ção com a Venezuela e os países do.Grupo
Andíno,

'

As relações com os países socialistas
europeus serão também fortalecidas, espe
cialmente no aspecto comercial. O divórcio
será implantado. Quanto à política interna,
Lopez prometeu procurar, sobretudo, frear
a inflação.

,IPESC � AVISO
O Diretor do Departamento de Administração Geral do Instituto de Previdência

do Estado de Santa Catarina, de ordem do Senhor Presidente, torna público, para
conhecimento dos interessados, que receberá propostas de Firmas habilitadas

preliminarmente, nos termos, do Decreto-Lei no. 200" e Decreto N.G E:

15-12-69/8.755, até às 15:00 ho�s, do dia 29 de abril do corrente ano, para

execução de SERViÇOS DE MANUTENÇÃO E LlMPESA do Edifício Sede do

IPESC, sito à rua Trajano no. 1 e o 10. e 20. andar do Editrcio situado à rua

Trajano no. 8 em Plorianõpolis - Santa Catarina.
O Edital encontra-se afixado no hall de entrada do EdiHcio do Instituto de

Previ�ncia do Esta,do de Santa Catarina; onde serão prestados esclarecimentos

necessários.
Florianópolis, 19 de abril de 1974

Osmar Pedro Nunes

Diretor - DAG -
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IB'ACESC
INSTITUTO BRASILEIRO DE ASSISTt:NCIA_
GERENCIAL A PEQ. MÉD.EMP.SC.

,

, NECESSITA

* ESPEC·IALISTAS ,EM C'USTOS'

*

,

CONTADORES
EXIGEOFERECE

Semana de 5 dias
Contrato C.L.T.
Seguro em Grupo
Assistência Médica
Salário Compatível
ENTREVISTAS
Em Florianópolis: rio IBAG ESC com o Prof. Rubens
Em Blumenau: na FURB com o Prof. Beduschi

Os candidatos impossibilitados de comparecer pessoalmente poderão
enviar correspondência ou currículo.

Curso Superior
Experiência na Area '

Contábil-Financeira
(desejável)

'.

Rabin respondeu a acu

sação alegando que entre

gou o 'comando por um

breve período a Weizman
"para descansar um pouco
depois dos intensos prepa
rativos para' a guerra con

tra os árabes, que Israel ga
nhou em seis dias". No en

tanto o general vai mais
além. Diz que o que obri
gou Rabin a abandonar o
comando foi o pânico.

Outros generais que ser-

viram com Rabin em 1967
ne�am as .acusações deWeízman e _msinuam ape_
nas .q�e sao intrigas da
oposiçao,

O influente jornal Ha,
�etz, de Telaviv, afIrmou
que a menos, que Rabin

possa refutar as acusações
sua eleição como primeir�
ministro deverá ser conSi.'
derada como um risco in
justificado" .

Já o Davar, porta-voz
do mov�ento trabalhista
que apóia o governo, disse
que "a equa�imidade de
Rabin em momento de
tensão, foi colocada em
dúvida. Todo julgamento
deve ser guardado até que
o s fatos se] am conheci.
dos."

Costa Rica denuncia:
,

,

veto da minoria na OEA

mantém bloqueio a Cuba
A Cesta Rica denunciou ontem que urna minoria assumiu o

direito. do veto. na Organização. dos Estados Americanos Para
impedir a suspensão. das sanções ao. governo cubano. do
prímeíro-mínistro Fidel Castre.

•

O Chanceler Gonzalo Facio prepôs à assembléia-geral uma
urgente reforma do. acordo. do. Rio. de Janeiro, para superàr a

situação, e disse que as sanções previstas no. acordo de 1954
deveriam ter somente vigência temporária, evitando-se sua

aplicação. permanente.
'

Salientou Facio que o. tratado. deve ser revisto. para, "de�
forma, se, impedir que urna minoria de um terço. mais um dos
signatário.s do pacto. exerçam urna espécie de veto. contra a

maioria dos Estados que consideram já não. existir mo.tivo. legal
para manutenção. das medidas aplicadas".
.Facio (pareceu referir-se à situação. surgida em 1972, no

conselho. permanente da OEA, quando. o. Peru solicitou a

reconsideração. do. caso. cubano. A iniciativa foi rejeitada por 12
vetes a sete, com- três abstenções, mas, de qualquer forma,
demonstrou que os defensores das sanções não. contavam com os

16 vetes exigidos pára prorrogã-las,
O pacto. do. Rio. de Janeiro. estabelece que o. ataque de um

Estado americano. será considerado como um ataque a todos os

países do. continente, que agirãó solidariamente para repelir a

agressâo. Para Facío, "o. pacto. deve ser modificado. para que seu

alcance seja esclarecido, de tal forma que não. possa ser usado
para outro fim a não. ser o. de prevenir a guerra. O pacto se

enfraquece; quando. empregado. para outros fins que não. esse,
como. se, através de recursos de interpretação, é utilizado. para
satisfazer hegemonias polfticas eu para punir urn Estado. que
tenha decidido. adotar urna ideologia eu uma organízação social,
e co nôrn ica e' po lft ica repelida peles demais Estados
Americanos" .

Bola que caiu do céu

continua a-ser mistério

para 'os cientistas
A origem de uma bola de aço inoxidável de 10 quilos,

encontrada na Flôrida continua sendo um mistério mas

"é um enigma bastante interessante", segundo um

especialista em objetos voadores não identificados

(OVNI). .

O doutor J. Allen Hynek, president e do

Departamento de Astronomia da Universidade do
N>roeste' de' Evanston, Illinois e ex-assessor da Força
Aérea em-matéria de ovnis foi um dos cinco cientistas

que examinaram o objeto no fim de semana passado em

New Orleans.
Os jornalistas também examinaram a bola que emite

um som fraco quando sacudida.

Terry Matthews, de 21 anos encontrou o enigmático
'objeto em sua casa de Jacksonville, na Flórida e levou-o
a New Órleans, para ser examinado. Matthews assegurou
que a bola, de 20 ,centímetros de diâmetro se movia

,

sozinha e que fazia ruídos estranhos.

Hynek afirmou que nenhum dos cinco cientistas
acredita realmente que a bola seja de fabricação humana.

"Entretanto, nenhum deles se arrisca a afirmar que seja
de origem extraterrestre", - declarou' ontem em urna

entrevista. "Os cientistas estariam colocando em jogo sua

reputação científica", explicou.
Hynek expressou que "gostaria de saber como a bola'

chegou até lá. Estou surpreso com toda sua publicidade
em torno do objeto. Entretanto, ninguém se apresenta
para dizer: eu sçi o queé".. _

Os cinco cientistas se reuniram em New Orleans,

como membros da comissão especialista em ovnis, da

revista "National Enquirer". A revista semanal ofereceu
50 mil dólares (325 mil cruzeiros aproximadamente)
para quem apresentar uma prova "definitiva" de vida

extraterrestre.

Hynek diSse que em sua opinião Matthews não é um

farsante "Mantive ontem à noite uma conversa com ele e

sua irmã e acr�dito que são dignos, de dédito. A questão
representa um enigma para eles que se sentem realmente

perturbados por' toda a publicidade que estão recebendo.
Pelo que sei, não estão recebendo dinheiro algum em

tudo isso".

Hynek disse que não sabe se Matthews deixará que se

façam investigações mais profundas, inclusive cortar a

bola para se saber mais acerca de sua origem.
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Besc quer cc:trading» de bancos estaduais
Colombo leva hoje sua

mensagem à Assembléia
O GOvernador Colombo maio - é escolhida pela

S alles comparecerá hoje Mesa da Assembléia, de co
.

em Sessão Solene da As- mum acordo ,com o Gover
sembléía Legislativa para nador, entre os dias úteis

. apresentar a M,ensagem do da segunda quinzena do
Governo relativa ao último mesmo mês.
ano de sua gestão, que está
sendo aguardada com ex

pectativa nos meios parla-
mentares. A solenidade de
c orre de mandamento
constitucional, e a data -

anteriormente era a 10 de

não prevê a designação de
oradores pelas duas banca
das partidárias, devendo
fazer uso da palavra, além
do Chefe' do Executivo,
apenas o presidente da As
sembléia, deputado Zany
Gonzaga. Apesar de sole-

ne,' a sessão é franqueada
ao público, como todos os

atos de plenário daquela
Casa.

Autoridades civis, mili
tares e eclesiásticas foram
convidadas para assistir a

sessão, .cuja início está
marcado para as 15 horas.
O protocolo da solenidade-

8r_�e tem Cr$ 50 milhões para
financiar empresas atingidas

Pedida a anistia fiscal

para os que sofreram

prejuízos com as cheias

O Besc vai propor- durante o 50. Encontro para Estudos
.

da Problemática dos Bancos Oficiais, que se inicia amanhã
nesta Capital, a criação de.uma "trading company", de cujo
capital participariam todos os bancos estaduais.

O encontro será oficialmente instalado às 11 horas de
amanhã nõ plenário da Assembléia Legislativa, em ato

presidido pelo Governador Colombo Salles. Contará com a

. participação de 23 bancos estaduais e de membros da

direção do Banco do Brasil, Banco Central, BNH, BNDE e

outras instituições do sistema financeiro nacional. Ao abrir
os trabalhos o Governador vai discorrer sobre a participação
dos organismos do sistema financeiro de Santa Catarina no

desempenho da economia do Estado nos últimos anos.

Segundo se informa, a proposição 'com vistas à criação da
"trading company" deverá obter grande repercussão. A
proposta, de acordo' com fonte do Besc, estabelece que os

recursos para a subscrição do capital da "trading" seriam
obtidos pela liberação da parcela correspondente a um. por
cento da redução do recolhimento compulsório, conforme
o disposto na resolução 250/73 e na circular 224/74, do

Banco Central, facultando a destinação de debêntures
conversíveis em ações novas de empresa comercial

O Banco Regional ..de Desenvolvimento
do Extremo SuÍ vai dispor de recursos da
adem de 50 milhões de cruzeiros para
atender os empresários catarinenses que, di
reta ou indiretamente, tiveram seus negó
cios afetados pelas inundações que assola
ram o Estado de Santa Catarina.

A informação foi prestada pelo diretor
superintendente do ,BRDE, Sr. Ary Mesqui
ta, acrescentando que desse total Cr$ 25
milhões serão repassados pelo Banco Nacio
nal do Desenvolvimento Econômico

(BNDE), enquanto que os outros Cr$ 25
milhões vão ser liberados pela Caixa Econô
mica Federal, através do PIS. Esclareceu

que a verba a ser repassada 'pelo BNDE des- Mesquita:A situação exige rapidez.
tina-se a fmanciar eIIl:presas de todo o Esta- Sobre a diminuição dos juros e amplia-
do que foram prejudicadas em consequên- .' ção dos prazos de pagamento dos financia
Giª das cheias, enquanto que o repasse do -mentos que o BRDE vai conceder com re

PIS será para atender financiamentos exclu- / cursos do PIS, a decisão fínal está a cargo
sivamente na região Sul. do Conselho Monetário Nacional, que deve-

,
.

Fá anunciá-la nos próximos dias.

A Assembléia vai enviar

expediente ao Governador
Colombo Salles solicitando
anistia fiscal dos débitos
fazendários estaduais aos

comerciantes e industriais
das áreas atingidas pelas
enchentes de marços últi
mo. Essa medida, segundo
o deputado Milton Oli

veira, que a sugeriu em re

querimento ao plenário,
"está a se impor diante da
si tuação aflitiva porque
passam os empresários que
tiveram seus estoques ou

suas máquinas' e negócios
danificados pelas águas" .

Ressaltou o parlamentar
RAPIDEZ que a anistia será uma for
O diretor superintendente do BRDE ma de incentivar a classe

afumou. que o.encamínhamento dos peidos empresarial da região res

de financiamento será feito de forma espe- tabelecer as atividades in
cial, objetivando torná-lo o mais fácil possí- dustriais e comerciais, convél, a fim de que os recursos comecem a ser

liberados com li máxima.rapidez, tendo em siderando que a maioria

vista a excepcionalidade da situação. dos homens de empresa
." nesses 'ramos sofreu gran-Esclareceu que o_,.�fl!}FO pOl}s!itui�' um I

.

grupo de análise espeéialménte pãra aten-
" deS'!'prejuízos 'em -seus' ne-

der aos pedidos de financiamento que se gócios "e é evfdêrr& que
enquadrarem nessa linha de. crédito. muitos não te;ão" 'condi-

CONDIÇÕES
O Sr. Ary Mesquita adiantou que, segun

do ficou decidido no encontro mantido em

Brasília com o presidente do BNDE, Sr.
Marcos Pereira. Vianna, serão cobrados ju
ros de seis por cento nos financíamentos a

serem concedidos com recursos desse Ban
co,. Qranto aos prazos, 'estabeleceu-se que
poderão ser de até oito anos, com carência
de até dois anos. Haverá capitalização dos
encargos de carência, para serem amortiza
dos junto cqm os pagamentos das presta-

cõ.es..
.

"III�� 11111')
EMPRÊSA BRASILEIRA DE CONSTRUÇÃO NAVAL S.A.

·EBRASA

r.

1 - Semana de cinco dias;
2 - Salário compatível tom a função;
3 - Refeitório no local;
4 - Bom ambiente de trabalho;
5 - Possibilidades de ascensão profissional;
6 � Assistência médica no local (extensivo aos

familiares);
7 - Seguro de vida e acidentes, em qrupo

(gratuito, extensivo aos familiares) ..

SR 101 - KM 11.2 - C. Postal, 199 - Fones 482 e 568 - Salseiras
ITAJAf - SANTA CATARINA

-AVISO-'
AUMENTO NO QUADRO DE EMPREGADOS

EBRASA - EMPRESA BRASILEIRA DE CONST'RUÇÃO NAVAL· S/A, localizada
na BR 101 - KM 112 -:- Salseiras, em Itajaí, 'tendo em vista a recente aprovação para

ampliação de seu Parque Industrial e visando formar novas equipes de trabalho, está
aumentando seu quadro de colaboradores em mais 83. vagas, em diversos setores, para
admissão imediata.

Necessita de elementos qualificados, com experiência profissional e nível de instruçãà
rigorosamente em proporção aos carqos é funções propostas a seguir, preferencialmente
com especial ização profissional:

No. VAGAS CARGOS
01 Engenheiro mecânico
02 Técnicos Industriais
02 Projetistas
03 Auxiliares projetistas
03 Traçadores
02 CortadoresTartaruga
14 Caldeireiros
07 Soldadores ' I

01 Chefe de transporte (ponte
rolante e veículos pesados)

06 Caldeireiros/Serralheiros
01 Cortador manual (maçarico)'
05" . Tubuladores
06' Pintores
01 Auxiliar de docaqern

No. VAGAS CARGOS
05 Montadores de Máquinas e

auxiliares
01 Marcineiro / Chefe
03 Carpinteiros
03r Auxiliares de Carpinteiros
01 Mestre de Marinharia
01 Marinheiro
03 EletdcJstas,
02 Auxiliares de eletricista
03 Eletricista de manutenção
01 Mecânico de manutenção
01 Auxiliar de Mecânico de

manutenção
01 Chefe de manutenção
05 Esmerilhadores

\

O F E R E C E:

Os candidatos deverão comparecer no Departamento Pessoal a partir de 24.04.74,
�unidos dos seguintes documentos: Carteira Profissional; Carteira de Saúde; Título de

I
'Eleitor; Certificado de Reservista; e Carteira de Identidade, ou remeter CU R R ICULUM

vrrAE, para a C aixa Postal, 199 - I tala ( - SC., ou coritato pelos telefones 482 e 568,
para marcarem entrevistas e t�stes.

'

ções sequer de pagar os

seus débitos fiscais". O de

putado Milton Oliveira ha
via sugerido a anistia ini

cialmente aos empresário -

da região da AMUREL,
,

mas por solicitação do de-, \
pútado Murilo Sampaio
Canto incluiu em seu re

querimento também a re

gião abrangida pela AM

SESC, visando a extensão

da medida a toda a área

atingida pelas eh eias.

Anteriormente, o parla
mentar. da.Arena de Tuba

rão havia recomendado ao

Governo do Estado a libe
ração dos recursos do FUN
DESC, em regime especial
e com prioridade para os

empresários do Vale do

Tubarão, observando que
sem estímulos desse tipo
.lserá muito difícil e moro
sa a recuperação das ativi
dades industriais e comer

ciais naquela região dura
mente atingida pelas en-"

chentes de março".

exportadora nacional.
A proposição do Besc leva em conta 'que a maioria dos

Estados não dispõe de empresas comerciais exportadoras e

que, tendo em vista a elevação do deficit em conta-corrente

para cinco por cento do PIB, as exportações. brasileiras
deverão situar-se em torno de oito,bilhões de dólares em

1974 para manter o equilíbrio, segundo previsão feita pelo
ministro Mário Henrique Simonsen, da Fazenda. Diante

disto, a participação efetiva dos Estados no revigoramento
da política de exportação representaria um� considerável

colaboração ao empenho do Governo Federal nesse sentido.
A criação da "trading" interestadual seria a fórmula mais
recomendável para a concretização do estímulo, segundo a

proposta que ollBesc vai apresentar.
De acordo ainda com a sugestão, a "trading company"

teria. filiais em todos os Estados, cabendo aos bancos I

estaduais a operação da parte administrativa e financeira da:
filial sob sua jurisdição, ficando' a operação técnica a cargo
da empresa. Uma comissão seria constituída para elaborar
os atos e preparar a documentação necessária à criaç-ão da

"trading", devendo' submeter relatório conclusivo aos

bancos de todos os Estadds dentro de no máximo 90 dias.

-

OSr. Hélio Carneiro falou em nome da bancada daArena.

Descobrimento do .. JBrasil comemorado
.

�

.

ontem por deputados ,

ASsinalando o transcurso de mais uni aniversário de,
descobrimento do Brasil, a Assembléia realizou ontem
Sessão Especial qu..e contou com a presença de diversas
autoridades e personalidades civis émilitares, entre as quais
o Secretário da Justiça Epitácio Bittencourt, representando
o Governador Colombo Salles; o desembargador Eugênio
Trompowski Toulois Filho, presidente do Tribunal de
Justiça; o Prefeito da Capital Nilton Severo da Costa; e o

coronel Francisco Janone Neto; presidente da Liga de
Defesa Nacional em Santa Catarina.

Fizeram uso da palavra na oportunidade o presidente da.
ÃSembléia, deputado Zany 'Gonzaga, os deputados Hélio
Carneiro e Nelson Tôfano, representando as bancadas da
Arena e do MDB respectivamente, e o coronel Janone Neto.
A iniciativa de realizar' a sessão partiu da Liga de Defesa
Nacion ar, que coordena as comemorações do
descobrimento.

\

- A interrupção, temporária ou

não, de qualquer atividade do
Banco Halles, em relacão ao

Credicard, não afetará á segu
rança ea liquidez das operações
envolvidas, que são totalmente
garantidas pelas demais insti
tuições financeiras associadas
ao cartão.

- Os estabelecimentos filiados
devem continuar aceitando o'

, cartão Credicard de qualquer
dos bancos associados, lnclusi
've do Banco Halles S.A.·

- Os pagamentos aos comer

ciantes continuam sendo feitos
normalmente. Os estabeleci
mentos domiciliados nas aqên
cias do Banco Halles estão re

cebendo instruções específicas
de como proceder..

BANCO ITAú
UNIÃO DE BANCOS BRASILEIROS
FIRsr NATIONAL CITY BANK
BANCO UNIÃb COMERCIAL

.'
.
Aos portadores�o cartãq.

Credlcard e estabelecimentos filiados'

-O C:RÉDICARD

.

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Valorizacão da
classe política

,

A declaração do Chanceler
Azeredo Silveira, perante a Orga
nização dos Estados Americanos,
de que "0 Brasil é um país insate

litizável, da mesma forma como
não deseja e nem pretende sateli-"
tizar ninguém" é daquelas que
confirmam a existência de um

país forte, cônscio de suas res

ponsabilidades no cenário mun

dial, nem tão irresponsável que se

'vá colocar a reboque de outras

nações, .

nem tão leviano que se

pretenda impor à condição de
carro-chefe de uma parcela delas.

N_um mundo em plena transi
ção, cuja tendência é a interde
pendência entre os povos, seria

profundamente irrealista entrar

em uma disputa a respeito de he

gemonias - sem que esta atitude,"
por outro lado, conduza ao isola
cionismo. As tranformações das
estruturas econôm icas e sociais e

a nova era tecnológica em que
estamos ingressando passaram a

exigir um novo. dimensionamento Em Atlanta, o Brasil defendeu
das relações internacionais. No' a tese de que "a tônica desta co-'
plano político, a própria "déten- operação tem de ser uma só: o

te'; americano-soviética e a pauta- tratamento desigual para países
tina integrs-ção da China ao foro desiquais, ou seja, uma estrutura

das nações está' a apontar clara- econômica mundial que acelere o

mente para as mudanças preces- pleno desenvolvimento econômí-
sadas,

-

co e social de todas as áreas do
.

A situação anterior,. calcada, mundo". Certamente que dentro
como assinalou Azeredo Silveira, desta afirmação estará contida a

em conferências em que os países inconformidade diante de p-rõce-
em desenvolvimento foram prati- dimentos passados, e"! que as ria-

camente esquecidos, está derro
gada' pelos fatos atuais. Não po
derão estes países, entre os quais
.avulta o Brasil, ficar à mercê do

que os interesses dos "grandes"
hajam por bem lhe apontar. Há

pouco mais de dois anos; por
exemplo, a' eclosão de uma ines

perada crise monetária, e suas

profundas repercussões no ter

reno Comercial e econômico, ti
veram o poder de exibir cabal
mente a necessidade de se proce
der a uma revisão da estrutura

dJ§�:"felações econômicas interna
cionais. A recente explosão da
crise de energia e da escassez de
matérias primas enfatizou tal si

tuação, revelando, de outra par
te, a nova etapa de interdepen
dência a que chegara o mundo, e
o abismo dos cãos econômico
que se nos, apresenta como única
a I ternativa a uma cooperação
mais efetiva entre as_r:té!9_õ�_s.

ções de "maior idade", em nome

de uma tutela implícita, literal
mente proibiam quaisquer velei

dades pai íticas e comerciais às de
"menor idade".

PROVIDÊNCIA DA SSI
Em atenção à correspon

dência do Sr. Oldaírfsspfndo
la, residente em Capoeiras, pu
blicada nesse conceituado ôr
'gão de imprensa, na ediçâo do

, dia 17/04/74, informamos que
a solicitação mereceu desta Se-

• cretaría a maior atenção no en

tendimento da gravidade 'do
problema, tendo a Secretaria
de Segurança e Informações
tomada

I

as seguintes medidas:
1 - A Companhia de Rádio
Patrulha da Polícia Militar, res
ponsável pelo policiamento
nos bairros da cidade, exemplo
do' que já vem fazendo com

outros estabelecimentos de en

sino, incluirá no seu roteiro de
rondas noturnas a Escola Bási
cá Pero' Vaz de Caminha, de
forma a proporcionar, em coe
rência com os horãrios de en-

,

trada e saída dos estudantes,
.

uma mais efetiva presença po
licial.
2 - A par disso, no intuito de
demonstrar sua preocupação
com o problema apresentado,
o Exmo, Sr. Secretário deter
minou que o Centro de Opera
ções Conjuntas, 6rgão que reú
ne efetfvos e recursos opera
cionais da Polícia Civil e Pol(
cia Militar, passasse a .efetuar
rondas constantes nos estabe
lecimentos de ensino noturno,
com a: finalidade de garantir"
total segurança e tranquilidade

"<. aos estudantes no se.u trajeto à
escola e retorno. Capitão Car
los Alberto Gomes, Resp/Ser
viço de Relações Públicas da
SSI.

'
.

M.n:llio MedeirOs, filho." I

"

O Governo Federal vem desenvolvendo uma atividade febril em todos os setores.
Com pouco mais de um mês desde a transmissão do Poder no País, percebem-se
nitidamente as marcas da presença do General Emesto Geisel no comandá político

'

e administrativo da Nação, dentro do seu estilo próprio de governar. Há uma intensa
movimentação nos gabinetes de trabalho dos órgãos dá administração, nos

parlamentos e nos meios políticos. Em tudo se vê a determinação de atingir
objetivos que, embora fiéis aos propósitos estabelecidos pelos Govems anteriores,
adquirem contornos novos pela mudança e essas adaptações fazem-se sentir tanto na

área da administraçia quanto no setorpolttico.
.

Com relação a este último, a missão atribuída ao Senador Petrõnio Portela na

condução do processo de escolha dos futuros Governadores de Estados foi o .

primeiro sinal concreto de
.

que o Governo estava disposto a contar com a

colaboração dos politicos no desempenho das suas atribuições. No início, o

trabalho do presidente nacional da Arena foi olhado com certo ceticismo por alguns
setores partidários, não acostumados a influir mais de perto nas decisões do
Governo. Pouco a pouco, porém, foi se firmando o consenso de que a missão do
Senador Petrônio comportava. uma responsabilidade muito mais profunda que
aquela que de' começo pareceu a alguns. Hoje, sabe-se, não é ele quem decide,
cabendo ao Presidente Geisl a palavra final sobre a sucessão nos Estados. Mas o

. trabalho de coleta de tendências e de reunião dos poltticos da Arena em torno da
mesado debate sucessârio já' se definiu com larga margem de crédito ao presidente
da Arena, como ficou demonstrado nos Estados que já visitou.

Ao mesmo tempo, a atividade de coordenação do lider do Governo na Câmara,
Deputado Célio. Borja, em torno do aspecto politico da fusão dos Estados da
Guanabara e do Rio delaneiro, atribui àArena uma participação no problema que
não se esgotará nesses contatos preliminares que já estão sendo mantidos, mas que
se projeta na participação do Partido no processo legislativo que dará ao Governo,
através do Congresso, a lei complementar que passará a fazer dos dois Estados uma
só unidade da Federação.
,E ontem, em Porto Alegre, o candidato da Arena ao Governo gaúcho, Deputado

Sinval Guazelli, anunéiava sua disposição de dedicar-se "até novembro ao

planejamento, coordenação e execução da campanha eleitoral' para Assembléia,
Câmara e Senado, tarefa que, "por manifestação expressa do Presidente geisel",
pretende cumprir "com o Partido e de dentro do Partido':

Está em desenvolvimento, no País inteiro, um processo vigoroso de valorização
do trabalho politico, que vem sendo adequado com surpreendente aplicação à atual
realidade que o Brasil hoje vive. Sua execução está entregue a políticos de
mentalidade ti conceitos que hoje representam o novo quadro em que se emolduram
os objetivos nacionais, transplantando para o presente o fruto das experiências que,
através de erros, equtvocos e distorções, acabaram por recomendar outros estilos e

métodos cuja assimilação dá-se com extraordinária eficiência. Desta forme, a classe
política retoma um prestigio do qual esteve pormuito tempo distanciada, quer por
falta de maior empenho em adequar-se, quer pormarginalização compulsàría=

Estes sinais e este espírito se evidenciam em Santa Catarinano momento em que
se está por decidir a escolha do futuro governador. Verifica-seque também por aqui
se assimila o clima de adequação da atividade politica à realidade da época, pois a

despeito do muito que se fez para manter os politicos à margem das decisões
estaduais, eles se mantiveram obstinadamente à postos; meditaram e aprenderam
sobre o que porventuralhes faitavaipara o'desémpen'floIjjó seu papel=comparecendo
agora, quando convocados petaPresiâente �eise1; 'para-as impé>rtântes missões'que �'.
lhes estão reservadas na' vida' pública -deste Estado.iA cliisse ''Pólítica de Santa
Catarina passa a demonstrar que está em condições, por aqueles que melhor a
representam, de arcar com as responsabilidades que lhe cabem. E se asstm não fez
antes foi porque, por desconfiança ou por temor, sua colaboração foi julgada
prescindtvel: Retomado o lugar que por direito lhe cabe na vida pública, daquipor
diante só lhe resta aprimorar-se.

No que diz respeito às relações
interamericanas, foi igualmE!l'1te
feliz o Chanceler brasileiro. Ten
do presente apeculiaridade con
tinental de conter em si, em

coexistência, um polo de alto de
sempenho e poder econômico e

vastas áreas de subdesenvolvi
mento e pobreza, o embaixador
brasileiro defendeu o ponto de

. vista segundo o qual "qualquer
nova programação para as nossas
relações, seja no, nível regional,'
seja no âmbito mternacional", terá
,�e levar em conta- esta prem issa
inicial e dela tirar todas as conse

. quências. Oue, por isso mesmo,
deverão inspirar-se num esforço
conjunto, de amplitude continen
tal, para alcançar o ambicioso
objetivo da criação de uma nova
estrutura para o pleno desenvol
vimento econômico e social dos
nossos' povos/ Sem "retórica ou

discussões semânticas".
".L:

O Itamaraty tem uma longa
tradição de inteligência. O Chan
celer Azeredo Silveira somente
fez confirmá-Ias, num pronuncia
mento adulto e que reflete fiel
mente .0 vigor do novo governo
brasileiro.

.

FURB A t:undação Universi
dade . Regional de Blumenau
conta no momento com mais
um meio de aperfeiçoar o ensi-,
no de idiomas: um moderno
Laboratório de Línguas de fa

bricação japonesa. Instalado
no' segundo pavimento do blo
co B, da Furb, o Laboratório
entrou em funcionamento no

mês de março, atendendo hão
apenas às necessidades dos alu
nos regulares do Curso de Le- '

tras, corno também ao' fundo
namento de cursos extra-curri
culares para todos os interessa
dos de nossa comunidade.

f', nosso desejo; uma vez·

concluída a etapa de instala
ção e testagem do Laborató
rio, mostrá-lo aos responsáveis
dos órgãos de imprensa local,
tendo em vista a colaboração
q ue sempre prestaram, não

apenas à divulgação do Labo
ratório, como ainda à coopera
ção que sempre deram à Uni
versidade, síntese do esforço
dos habitantes de nossa região.

Por isto, convidamos V.S.
para a visita coletiva ao Labo
ratório de Línguas da Furb, a
realizar-se no próximo sábado,
às lOh30m, quando estaremos
atendendo de forma exclusiva
à 'imprensa de Blumenau, para
quaisquer e/ou esclarecimen
tos sobre a aparelhagem, fun
cíonamento e custo do Labo
ratório. Pr of'essor Ignácio
Ricken, Reito da Furb.

. Remédio proibido à venda

---------cl· Informação,Geral

hora me assustei/ fui tomar um chá de gua-
co",

CELSO RAMOS

TELEFONEMASDepois de ter permanecido durante vá- .

rios dias em Florianópolis, mantendo conta

tos na área da Arena e conversando seguida
mente com os antigos na varanda de sua casa

sobre seu tema preferido. a política - retor-,
nou ontem para Brasília o Senador Celso
Ramos; O ex-Governador afirmou antes de
embarcar que a Arena em Santa Catarina
está indo "bastante bem" e prometeu voltar
ao Estado por ocasião da vinda do Senador
Petrônio Portela, quando deverá ser definida
a sucessão.

A s telefonistas estão atribuladíssímas
nestes dias, tal é o volume de ligações telefô
nicas para Brasília. Até principalmente à
noite, depois do expediente do comércio e

do serviço público, um telefonema para a

Capital Federal não tem sido coisa fácil. O
pessoal anda telefonando muito nos últimos
dias...

SUPLETIVOS

NOTA A Secretaria da Educação pensa em reali
zar rio mês de julho os primeiros exames

supletivos deste ano, que agora são unifica
dos em todoo Estado. Os estudos nesse sen

tido estão sendo feitos por comissão espe
cialmente designada e a data será confirma'
da se até o dia 19 de maio puder se estabele
cer o prazo final para efetivação das inscri
ções.

o foca. Viola de uma só corda não carece-afina
dor.

Porto Alegre (22 de março) - De
vez em quando me dá uma vontade
muito grande de conversar com vocês.
Não escrever nem' crônicas nem mini
.contos nem nada. Só uma, carta infor
mal e simples, direta e pessoal Onde

. eu pudesse contar do que me acontece.
Das pessoas que encontro. Das coisas
que faço: Eu sei, num jornal, deve-se
procurar falar de coisas que interessem
ao maior número passivei de pessoas.
Gostaria de falar do meu trabalho. Ele
vai bem, recomeçando depois de Um
I longo

-

inverno. No meu primeiro dia,
mandado a recolher informações sobre
Imposto de Renda, encontrei numa
repartição uma velha senhora. Quando
soube que havia um repórter no recin
to chegou perto, pediu licença e come

çou a desfiar um piedoso, sentido e

grande rosário de queixas. . Era uma

pessoa extremamente cansada, com 31
anos de serviço, apoiada sobre uma

vida de lutas e sacrifícios. Achou que
era hora de denuneiar e desabafar.
Émuito gratificante quando a gente

sente' que as pessoas ainda vêem utili
dade e credibilidade na imprensa escri
ta. É muito bom pra gente. Enche-nos

, de gás. Dá sentido a um trabalho .que,
se quisermos, podemos tornar sem

graça e vil.
O Joãozinho e eu esta1J1os traba

lhando juntos, No mesmo jornal. Bom,
dàí a gente está pensando eín colocar
em prática urnas tantas idéias ·que a

gente teve enquanto s6 ficava na esco

la, comendo moscas. Não que eu ache
que vocês tenham alguma coisa com

isso, mas é interessante saber a respeito
das idéias. Muitas delas jamais vão se'
realizar, nem vão ser publicadas. Mas
há uma luta que eu gostaria de contar.

I Pra fugir das rotinas ("vai na IAs-

��.-------------------------�----�----��--------------------------�.�.

sembléia", "vai no aeroporto esperar o
Tarso Dutra", "vai na casa da mãe
Joana", vai à. .. ") desta dura vida de
foca, . a gente' prepara umas matérias
especiais, que poderão ser publicadas

,

num encarte de variedades que o jornal
tem.

Então Joãozinho e eu começamos a
matutar. O primeiro assunto que sur

giu já tinha gente fazendo. O segundo
também. Depois a gente se lembrou de
fazer alguma coisa sobre os salários dos
jogadores de futebol, que uns ganham
fortunas e outros, no mesmo time,
ganham muito menos. Mas nenhum
dos dois entendia blicas . de esporte
nem sabia com quem, deveria falar.
Ficou em segundo plano. Mas surgiu
uma outra, quase brilhante.

.
Na ma Voluntários da Pátria, aqui,

durante o dia, tem umas lojinhas de
uma porta só, que vendem bugigangas:
De noite, tiradas as bugigangas das
portas, a gente vê que tem uma escada.
E a escada leva aos quartos para onde
vão. "trabalhar" as mocinhas que ficam
nas calçadas buscando o amargo pão
da sobrevivência.

Pois bem. O nosso interesse não
seria .o problema social daqueles seres

humanos explorados. Seria descobrir
os donos tios prédios (que não devem
ser gente depoucas posses, nem devem
ignorar as atividades certameljte lucra
tivas - para eles - desenvolvidas em

suas propriedades). E descobrir - rdio
sei como - as engrenagens principais
da máquina.

'

Idéia muito boa, com uma margem
bastante alta de idealismo e dificulda
des, um trabalho fascinante. Quase
impossível, mas fascinante.
Daí começaram a agir os desanimis

tas profissionais.

- Sabem quando que vocês vão
conseguir publicar os nomes? Nunca.
Essa gente é muito poderosa. Vocês
vão entrar em fria.

- Se fosse fácil de fazer os jornalis
tas tarimbados já teriam feito. Isso não
é coisa pra foca. Exige muita responsa
bilidade.

- Se eu fosse tu escolhia outro
assunto. Não vale a pena vocês se

queimarem assim, logo de cara.
- Etc. etc e etc.
E realmente, se a gente pensava que

esse tipo de "estímulo" não nas atingi
ria, deixou de pensar.

�

E o que era

melhor: não tínhamos nenhum conhe
cido (a) no meio em que iamos furun
gar, não sabiamos por onde começar, e
não era uma reportagem mandada fa
zer pelo jornal. Quer dizer, nem a

publicação estava garantida.
Ficamos um final de semana quei

mando fosfato tentando elaborar uma
pauta (um programa de atividades)
para começar racionalmente a traba
lhar sobre as. idéias. Precisava também
buscar material na policia, Saber mui
tas coisas. Conhecermuita gente. Sacar
os lances, se é que me faço entender. Ir
além do que nos for dito e do que é
permitido ver. Tt(do pra que? Que
frutos? Sensibilizaria alguém? Ou se

ria mais uma - entre tantas - informa
ção inútil? Tínhamos condições de um
ml'nimode objetividade?

.
'

A gente não desistiu. Está recém
começando. Semana que vem eu conto
o resto da novela. Com' todos os

detalhes.

POSSE
Pelo presente vimos comu

nicar-lhe que, em decorrência
da designação do colega José
Nazareno Coelho para Coorde
nador Estadual de Relações'
Públicas, assumimos li presi
dência da Casa do Jornalista
de Santa Catarina.

Ao mesmo tempo em que,
esperando contar com o apolo
de V.Sa. à nossa gestão, colo
camo-nos ao inteiro dispor e,
firmamo-nos mui cordialmen-

, te. Hugo Silveira Lopes, presi
dente:

FUQUE NA PRAÇA

Sábia medida a do Detran, a de .permítír
o emplacamento de Volks 2 portas 'como
táxis. Uma estatística revelaria que 90%
'das corridas é feita com apenas um passagei
ro. Nesta época de poupança de combustí
vel, os fuques caem como uma luva . isto

-

sem levar em conta a circunstância de que,
no trânsito cada vez mais perturbado da ci
dade, os besourinhos são' de uma agilidade à
toda prova. O primeiro foi emplacado na

quinta-feira da semana 'passada. Até ontem,
já tinha a companhia de cinco colegas.

ELEITORADO,

Nos três primeiros meses do ano mais
18.090 eleitores catarinenses se inscreveram
no TRE, fazendo com que Santa Catarina
,passasse a contar, até 31 de março, com

1;246.106 pessoas aptas a votar; Den tro da
Campanha objetivando conseguir mais 200
mil eleitores até junho, foram instalados
postos de inscrição em todos os municípios
do Estado. Caso o movimento obtenha o

êxito, esperado, a representação catarinense
na Câmara Federal eleitos mais três deputa
dos estaduais.

A.P.AGRADECE

O diretor da "The Associated Press",
William S. Long, enviou uma carta ao titular
da coluna que encima estas notas expressan
do o seu "sincero agradecimento pela cola

boração que lhe foi prestada, tanto de noti·,
ciário quanto de fotos" a respeito das en

chentes de Tubarão. "Graças à boa vontade
e colaboração de jornalistas como o prezado
amigo .é que The Associated Press, através
dos jornais a ela associados, é considerada a

agência internacional mais importante do

mundo", aduz em sua correspondência Wil
liam . Long, que anexa um recorte do "The
Journal Herald" de Dayton, Ohio, USA,
com uma radiofoto das cheias em seis colu
nas, em sua Rrimeira página.
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, Hoje, no TAC, para convidados especiais
e .imprensa, "O Cordão Umbilical"; depois
da apresentação, haverá um coquetel, com a

presença. do autor, Mário Prata. Ás 20 horas,
-* * * O "Correiro da Manhã" '-voltou às
mãos de sua proprietária, NiomaiMuniz So
dré, depois de ficar arrendado por um longo
período. Nesta nova fase, será editado por
Alberto Dines, ex-m . .:" !-! Se Zagalo conti
nua a insistir com Paulo Cesar no lugar de
Edu (e <> primeiro continuar insistindo em

embolar pelo meio) vai ser necessário ativar
.

aJgum dispositivo excepcional qualquer para
desestimulá,.lo. Sem a' menor dúvida. * * �

Na chegada de Sinval Guazelli à Porto Ale

gre, reviveu-se o clima das grandes campa·
nhas políticas. Só não compareceu o ex-can

didato Edmar Fetter, que quer sáber por
que foi vetado por Euclides Triches. * * 'O
deputado Amaral de Souza, futuro vice-go
vernador gaúcho, passou' o último ,carnaval
em Florianópolis, tendo comparecido ao

baile de terça-feira gorda no Clube 12 acom

panhado do deputado Zany Gonzaga.

CRA DE GUACO

A enchente estimulou, além dos senti·
mentos de solidariedade, a veia poética de
um cantadors, tubaronense, Natalino João
um' cantado; 'tubaronense; Natalino João'
Martinho. A certa altura <la ,"DéCima do Di-

lúvio", diz ele: ''Tenho 58 de idade/ Já es

tou ve'fho e meio fraco/ Já custei muito a

subir/ o forro do meu barraco/ 'veio uma
tora no rio/ na parede, três buracos/ nessa

)

Cesar Valente
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Desde cedo, antesmesmo de começar o expediente
no Banco Halles, no Rio, já era grande o movimento de
pessoas para retirar dinheiro, tomando até quarteirões.

SEgundo informações dos funcionários do Banco, o
trabalho se processa normalmente, bastando- o contista
preencher o formulário para que possa retirar o dinheiro
na quinta-feira. A maioria dos depositantes, entretanto,
está preenchendo as três vias do formulário, solícítando.
transferência de conta, Q que lhes assegura o direito de

saque no outro banco já amanhã.
NA BAHIA

Decepcionando dezenas de pessoas que desde as pri
meiras horas da manhã formavam filas diante das
agências da rua Chile e da Avenida Estados Unidos, em
Salvador, o Banco ;Halles não abriu suas portas para
atender os clientes que desejavam fazer saques em

depósitos bancários.
Ontem, as agências do Halles reabriram apenas para a

compe·nsação de débitos de clientes junto ao banco.
Atenderam também o pagamento de soldos de inativos
das Forças Armadas, pagamentos de pensões do Inps,
al�m de funcionários de firmas particulares.
SAO PAULO E MINAS

Em Belo Horizonte e São Paulo, a autorização do
Banco Central para que as agências do grupo Halles
liberem saldos de Cr $ 15 6 mil não satisfaz, na prática,
nem mesmo os deposit�nte,s e credores deste nível,
segundo funcionários. Depois de assinarem um impresso
e�pecial, os depositantes só podem receber seu saldo três
dIaS após a entrada do documento.

.

As filas formadas ontem frente às empresas do grup?
alcançavam cerca de dois quarteirões e, apesar do atendi
mento ser satisfatório, em algumas das agências faltaram
Os impressos fornecidos pelo BC e tiveram que dispensar
grànde número de pessoas, antes do horário de
fechamento.

Médici: uma visita
ao novo presidente

I

O ex-presidenteEmílio Garrastazu Médici esteve ontem no

Palácio do Planalto, onde fez uma visita de cortesia ao Presidente
Ernesto Geisel, acompanhado do seu antigo chefe do SNI,
General Carlos Alberto Fontoura, -atualmente nomeado
Embaixador do Brasil em Portugal.

O Sr. Emílio Médici demorou-se apenas quinze minutos em
conversa com o General Geisel, em ambiente descontraído, no
gabinete pre�idencial onde entrou às lOh40m. Antes posaram
para os fotografos, e ao cruzar. a antesala do gabinete pela
primeira vez depois de deixar o governo, o ex-presidente da
República cumprimentou, sorridente, todos os funcionários da
segurança do Chefe do Governo, muitos dos quais o serviram, o
mesmo acontecendo com os jornalistas credenciados no Palácio.

O. ex-presidente Médici trajava terno. escuro. e "gravata
vermelha, aparentando boa disposição. Antes de entrar no

g;lbinete presidencial foi ao quarto andar, onde visitou também o

Ministro Golbery do Couto e Silva e o General João Batista
Figueiredo, atual Chefe do SNI, que em seu governo exerceu a

chefia do gabinete Militar.
Os dois governantes revolucionários se encontraram em

momentos de bom humor. .Referindo-se à nova cond ição 'do
general Médici, o Presidente Geisel comentou:

- Como vai esta boa vida?
- Está ótima, está ótima - respondeu sorrindo o

ex-presidente, depois de um abraço o GeneraiGeisel conduziu o
.

seu antecessor e o General Carlos Alberto Fontoura para as

poltronas existente em seu gabinete, onde conversaram
reservadamente por alguns minutos.

O ex-presidente Médici entrou no gabinete presidencial
normalmente, mas saiu pelo elevador privativo dos Ministro de
Estado e altas autoridades.

I,

Ueki: suprimento de
petróleo é normal
O ministro das Minas e Energia, Shigeaki Ueki, .afirmou

ontem que o Brasil vive dias absolutamente normais em matéria
de suprimento de petróleo, a despeito da grave crise mundial
enfrentada no ano passado. Falando no 40. CongressoBrasileiro
de Siderurgia, no Hotel Nacional, o ministro revelou que essa

normalidade resulta de uma série de medidas adotadas pelo :

governo federal: duplicação do estoque de petróleo de 72 para
73; aumento da frota de petroleiros; aceleração de investimentos
na construção de refinarias; e refino de petróleo na Europa.

Fez uma série de recomendações aos empresários do setor
siderúrgico, inclusive no sentido de que seja dada preferência ao

óleo combustível como fonte produtiva de energia, porque a

oferta desse derivado é sempre maior do que a dos demais.
Recomendou ainda um estudo atento do aproveitamento do
carvão mineral, "uma 'riqueza que não pode ser esquecida".
Lembrou que o .alto custo do petróleo obriga o país a examinar
um aproveitamento do seu carvão mineral, cuja reserva, apesar de
modesta, proporciona condições de exploração durante 600
anos, caso seja mantido o nível atual de produção. O ministro
Shigeaki Ueki reconheceu 'que a qualidade do carvão nacional
não é boa, mas ressaltou que o avanço tecnológico pode
proporcionar o seu aproveitamento.

Enchentes no Ceará:
.. -".

a sltuaçao e grave
Agravou-se nas últimas' 24 horas a situação nos municípios

cearenses da região do Baixo Jaguaribe, agora enfrentando. as
enchentes simultâneas dos rios Salgado, Banabuiú e Jaguaribe,
cujas águas subiram de nível �c.madrugada de ontem, em

iconsequência da destruição-de mais açudes -e' das fortes chuvas

que prosseguem caindo quase sem cessar. O diretor-geral dç
Departamento Nacional de Obras contra as Secas advertiu pelo
rádio que as cidades de Limoeiro do Norte, Jaguaruana, Itaiçaba
e Aracati sofrerãohoje as consequências máximas das cheias.
Ontem em Aracati - evacuada no último sábado por ordem

do governador Cesar Cals - o fornecimento de energia elétrica
foi cortado para impedir que retornem à cidade alguns dos seus

habitantes, já abrigados em pontos altos do município sob

Lcrracas de lona ou mesmo embaixo de árvores. Em Límoeiro do •

Norte e Jaguaruana, a população está lentamente deixando suas

casas, que começaram a ser rapidamente invadidas pelas águas.
O engenheiro José Osvaldo Pontes, diretor-geral do Dnocs,

informou que·a vasão·dos rios Banabuiú e Jaguaribe aumenta a

cada hora que passa, elevando de forma impressionante a Lâmina
de sangria dos açudes Orós e Banabuiú, que aumentaram em

quase um metro em menos de 24 horas. Ele disse que a enchente.

.do Jaguaribe será maior a partir de hoje quando alcançarem o seu

leito as águas do rio Salgado, um dos maiores do Estado, com o

qual se une. nas proximidades de Icó, na região Suleste do Ceará.
Em Iguatu, há mais de 13 mil desalojados, parte dos quais

abrigados na categral, em vagões ferroviários de carga, em grupos
escolares, em aramazéns públicos e particulares e em casas de

amigos. A água potável está em falta e somente um

caminhão-pipa da Sudene está distribuindo o líquido entre a

população. Os gêneros alimentícios escassearam mas o Gescap
informou ter enviado para o local três caminhões conduzindo
alimentos.

Em Quixadá, no sertão central cearense, a população está
apreensiva diante da iminência de rompimento do açude de

Cedro, construído por ordem de Dom Pedro I, no fim do século

passado. 'A barragem desse açude - feita de pedra � é uma das

atrações turísticas do Ceará.

Halles reabre com

grande movimento

Grupo da Câmara estudará
a redivisão territorial

Um livro sobre Adernar.
Em comemoração ao aniversário de

nascimento do ex-governador Adernar de Barros,
já falecido, vários dos seus correligionários
reuniram-se ontem à tarde para o lançamento de

um livro de autoria do deputado federal, Mário
Beni, sobre a vida daquele político. Na igreja da

Consolação foi rezada uma missa por intenção de

sua alma, com a presença de várias autoridades e

membros do ex-Partido Social Progressista - PSP

-, fundado por Adernar, que se estivesse vivo, ."

completaria ontem 77 anos.Acríação de um grupo de trabalho para
elaborar ante-projeto de redivísão geográfi
ca do país deverá ser aprovada, quinta
-feira, pela comissão da Amazônia da Câ
mara dos Deputados, acolhendo proposta
do deputado J .G. de Araújo Jorge
(MDB-GB) no projeto de lei no. 772/72.

Já tendo sido considerada inoportuna
pelo Conselho de Segurança Nacional, a ini
ciativa do representante da oposição rece

beu alento com a afirmação do ministro da
Justiça de que. o governo estuda uma nova

organização territorial do Brasil.
A idéia tíe uma divisão racional para o

país - ora revitalizada no executivo e no

Congresso - começou praticamente com as

capitanias hereditárias, instituídas em

1534, por Martim Afonso de Sousa, cujo
insucesso logo levou a novas tentativas de
organização político-administrativa.
Inúmeras modificações se verificaram no

quadro territorial do Brasil, quando colônia
ou mesmo após a independência.

Cresce dia a dia ·no Congresso a idéia de
se redividir territorialmente o país. O depu-

tado Maurício Toledo (Arena), um de seus

mais recentes adeptos, considera importan
te "um amplo debate, em termos lúcidos e

realistas", pois reconhece "ser irreal o ma

pa geopolítico brasileiro".
Salienta o parlamentar que esse fator

"tem dificultado sobremodo a atuação dos
governos, distanciando-os de seus governa
dos, cujos problemas conhecem, mas não
sentem e a cujas necessidades não têm co

mo atender",

No Senado, um dos maiores entusiastas
da redivisão é o senador Vasconcellos Tor-

. res (Arena-Rj), que já pretendeu acelerar
uma solução para o problema regulamen
tando a aplicação do artigo 30. da Consti

tuição, sobre a criação de Estados.

O representante fluminense apresentou
nesse sentido o projeto' no. 28/67. Embora
não tendo obtido aprovação para sua pro
posição Torres vê agora ressurgir, com forte
possibilidade de êxito, a questão do novo

Estado a ser criado com a fusão Guanabara
-Rio de Janeiro, matéria pela qual tanto se

bateu.

CHEFE DE ESCRITÓRIO
PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A, ampliando seu quadro de

Funcionários deseja admitir CflEFE DE ESCRITÓRIO.
OFERECEMOS EXIGIMOS

r .

Curso Técnico em

contabilidade;
Experiência mínima de � anos;

Referências;
Idade máxima 30 anos;

Boa apresentação.
Os interessados deverão se apresentar na Firma LlNCK S/A, à rua 7 de setembro no.

11, munidos ,de 1 foto 3 x 4 e documentos de Praxe. Falar como Sr. P!ORO

MADALENA.

Possibilidades de futuro
Ótimo ambiente

Salário de Cr$ 3.000,00
Almoço no local de trabalho

PIS, FIPEME, FINAME, REGIR,_
REINVEST, EXIMBANK,RESOLUÇAO 63:

O BancoAureadeInvestitnento
játraduziu estes nomes

em310milhões de cruzeiros
paraempresários trabalharem,

310
milhões

Nos últimos três anos,
refinanciamos 310 milhões de
cruzeiros. Esses recursos

estão ajudando a expansão mill��es
industrial e beneficiando novos s

.

empreendimentos de empresas
atendidas pelo Banco Aurea de
Investimento.

Nossas equipes
técnicas assessoram os

clientes na escolha do
recurso mais adequado, 1971 1972 1973 -

decidindo com rapidez o financiamento.
Líder das 11 empresas do Grupo,

o Banco Aurea de Investimento iniciou as

operações de refinanciamento com recursos

nacionais e do exterior em 1971, alcançando,
nesse ano, 12 milhões de cruzeiros nos

programas Pis, Fipeme, Finame, Regir,
Reinvest, Eximbank, Resolução 63 e outros.

Em 1972, o total foi de CrS 193 milhões
e em 1973 as operações de repasses
atingiram Cr$ 310 milhões.

a. A carteira de empréstimos
para capital fixo e de giro
encaminhou 218 milhões de cruzeiros

em recursos para empresas de todos os

portes, às quais foi dispensado o mesmo

atendimento,. meticuloso, rápido e decisivo.
Um atendimento já característico nas '.

demais empresas do Grupo Financeiro
.

Aurea. Foi graças a esse esforço conjunto
que o Grupo pôde quadruplicar o seu)
tamanho: atingiu Cr$ 347.350.000,00
de recursos em 1971; �;I���S
Cr$ 920.669.000,00 em 1972 e
Cr$ 1. 453 .585.000,00 em 1973.

Sabemos que vamos
continuar nesse ritmo. Nossa
arma para atingir tais
objetivos é a presença de uma

política operacional flexível
di

A • •

d d 347
/ 'e mamIca, on e to os

.Ih-/ /'.

d
rrn oes

i OS negocios , gran es,
médios e pequenos, são

<, tratados em nível de
decisão e correspondem 1971 1972

a todos os anseios dos que vieram crescer
com o. nosso Grupo.
Estamos preparados para os novos

tempos, no Brasil e no mercado
internacional.
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-ondevocê fala �
\\com quem dec!de,'/
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Aurea

São Paulo, Curitiba, Guanabara, Brasília, Salvador, Porto Alegre, Blumenau, Florianópolis, Ribeirão Preto, Recife, Caxias, Pelotas.
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David absolvido: Legitima DefesaViajantes assaltaram
caminhão 'que trazia
donativos para o Sul

Após socorrer o motorista
do caminhão que se incendiou, três

viajantes 'não conseguiram'
resistir à tentação: roubaram
parte da mercadoria que era

destinada aos flagelados.

j

David temia a reação policial e por isso 'só se entregou à Justiça 15 meses após o crime
f

'

Criciúma (Sucursal) - Um caminhão' que
transportava roupas e alimentos doados pelos
ferroviários de Porto Alegre aos flagelados de Tubarão,
incendiou-se ontem nas proximidades de Içara, O
acidente 'provocou' a cobiça de Emaldo Lauro Patrício, e
seu irmão Lauro e em Nilson Ferreira que trafegavam
pela rodovia no momento do sinistro com o Mercedes
Benz de Criciúma, placa DR-1537: após prestarem
socorros 'ao condutor do caminhão da Rede Ferroviária
Federal, Enódio Durão Moura, os três transferiram parte
da mercadoria destinada aos flagelados para o veículo em

que viajavam,
Orando os bombeiros chegaram ao local,

imediatamente eles deram arrancada no caminhão, mas
logo adiante foram presos pelo sargento Arcênio e um

soldado que os perseguiram, Os três foram autuados em

fragrante, e encaminhados à Delegacia da Comarca desta
cidade. As causas do incêndio não foram reveladas. David Martiniano Correa: a mesma historia contada em junho do ano passado. o juiz Ernani Palma Ribeiro leu-a sentença após 8 horas de julgamento

HOEPÇKE PROVA QUE �. (;;��
,��f���RES \z�iJ
D0MUNDO
PEWS PREÇOS MAIS BAIXOS
DA CIDADE

"

-

..

TELEVISORES TELEFUNKEN 17" E 23"

I

..

TELEVISOR GE 17"

TELEVISORES SEMP E ADMIRAL 23"

, E TEM MAIS;
QUEM LEVAR UM
TELEVISOR LEVA
TAMBÉM UM RÃDJO

PORTÃTIL!
DE GRAÇA, CLARO!
É PRESENTE DO
HOEPCKE!

/

,

TELEVISORES GE 23" E 24"

TELEVISORES EMPIRE 17", 23" E 24"

TELEVISORES PHILlPS 23" E 24"

, E SÃO,VÁRIAS MARCAS, DEZENAS DE TIPOS E

DIMENSÕES I

� FACILIDADES INÉDITAS EM FLORIANÓPOLIS I

. PRAZOS
ELÁSTICOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOS I ,

, E TUDO COM AS VANTAGENS DO

CREDII PESC I GRANDE MAGAZINE
HOEPCKE,

No julgamento ontem realizado, David"
Corrêa foi absolvido pelo Tribunaldo
Júri, por 4 votos con tra 3. Más. ele
não foi solto, porque responde por
crime de roubo, (art. 155 do Código

Penal), em Tijucas.

Foi julgado ontem, no auditório do Curso de Direito
da Universidade Federal de Santa Catarina, o operário
Iavíd Martiniano Correa, que em 30 de abril de 1972-
assassinou Jaime Rosa, no bairro do Anão. Teve como

. defensor o criminalista José Manoel Soar, auxiliado pelos
estudantes de Direito Eracy Pereira e Nádia Torres Poli,
funcionando na acusação o Promotor Público Valdomiro
Borini,

O julgamento teve, início às 15,30 horas, com o

interrogatório do réu, oportunidade que David repetiu a

rresma hístóría jã contada à Polícia em junho de 1973,
quando se entregou. Ele :. Ficou um ano e três meses

,.

e scondido, temendo a reação policial. E só foi preso após
receber totais garantias de segurança, e de vida.
OeruME
Segundo David, o atrito com Jaime Rosa começou

com uma discussão na avenida Ivo Silveira, na noite de
30 de abril de 72. Perto do "Bar do Laudelino", ele, em
seu carro Volkswagen ano 68, teve um pequeno
êntrevero com' a vítima, esta com um DKW 64. Sem

explicar direito o motivo 'da discussão, David contou

que, naquele momento, teria trocado socos com Jaime,'
se não fosse a intervenção de um policial ali presente.
Este exortou-os a pararem com a briga, razão pela qual
David embarcou em seu carro, saindo da avenida Ivo

Silviera, em direção ao Bairro do Abrão:
Mas assim que deu o "balão" para ir embora, Jaime

Rosa saiu em sua perseguição, tendo então David
acelerado seu carro. Mas isso não bastou para Jaime

desistir, pois a perseguição continuou, sempre em alta

velocidade, até a ponte existente no fmal do Bairro do
Abrão. Naquele local, devido á uma Curva, foi preciso
reduzir a velocidade, dando condições à Jaime de

alcançar o cimo do perseguido. Em cima da ponte, os,
.carros chocaram-se, tendo o veículo, dirigido pelo réu
caído numa valeta. Odo Jaime nada sofreu.
Ato contínuo, David saiu do Volkswagen com uma

'armas namão _. (quê nunca foi encontrada), dizendo à

vítima; "o que queres, é isso". E desfechoú um tiro à

queima roupa.: atingindo mortalmente Jaime. Em

seguida, disparou mais 'dois tiros, mas sem atingir a

vítima, a essa altura já caída no meio da rua, Desde o

momento em que os carros chocaram-sei as cenas foram
presenciadas por João Silveira, qie confirmou as

palavras de David.

CALMO E TRANQUILO'
Tímido e franzino, David não aprenta ser o "Bandido

perigoso", como a Polícia o qualificou. Veio para
Florianópolis com 14 anos, tendo passado a infância no
campo. . Trabalhou como servente de pedreiro e

lenliador. Acostumado a caçar; sempre andava armado e

construitemente, antes do crime, praticava tiro-ao-alvo
com os amigos, razão pela qual era conhecido-como •
exímio atirador.

Ontem,' os estudantes de direito que assistiam o"
julgamento, bem como os demais espectadores, puderam
observar um homem tranquilo, que repetiu, respondendo
às perguntas do Juiz Ernani P�a Ribeiro, a história do

crime com enorme - tranquilidade e calma.. Não

,
demonstrava o mínimo nervosismo, tendo ainda contado
ao presidente. .do júri o' mau tratamento recebido na.

prisão.
Apesar da grande' assístência, o

-

julgamento
transcorreu com normalidade, tendo os espectadores,
por diversas vezes, dado gargalhadas pelas ob servaçõesdo
promotor Borini ao defensor José Soar, e vice-versa, o

-

que se constituiu num "show" à parte. O criminalista
José Soar, também conhecido nos meios forenses da

capital' como "Dr. Jaraguá", por diversaS vezes já
defrontou-se com o promotor Borini em Tribunais de

Júri. Isso permitiu que os comentários fossem ditos com

mais naturalidade, aumentando' "ainda mais a hilariedade

que contagiava a assistência.

'. No entanto, muitos estudantes de Direito não.
'escondiam sua decepção .com "o verdadeiro teatro"
como qualificou o Tribunal de Júri um aluno da

'sexta-fase. Para ele, há muito já deveria ser abolido essa

instituição, "arcaica e sem sentido".
"É SÓ TEATRO"
Também para uma estudante da oitava-fase (que

preferiu não identificar-se), "tudo não passa de um

teatro, pois nem o promotor nem o advogado de defesa

estão realmente imbuidos da verdade do que estão

defendendo". Disse ela que "aliás, essa instituição já está
I '

em crise, e muitos criminalistas defendem o ponto de

vista de que deve ser abolida".
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Juiz arquivá Impeeehmenr
contra Prefe.ito d-e I <:ara Déficit Rlensal faz

Cine Colon fecharlçara(Sucursal de Criciúma) - O Juiz

'lIeliodoro Franzoi, da Comarca de

Criciúma, acompanhando o parecer do

, romotor Alfeu Medeiros, deci,1iu arquivar� pedido de "Impeachment proposto
ontra o Prefeito José Antônio Dal Toé, de

�çara, pelo vereador
. ar�n�sta Carlos Rosso

Netto. A demanda judicial proposta pelo
vereador contra o Prefeito do MDB

'fundamentou-se no fato de o Chefe do

Executivo ter sancion�do. proj�to delei que
o autoriz�va a c.ontrarr fmanc�amento_com
a Besc-Fmancerra para a pavimentação do

balneário do Rincão, sem que fosse

aprovado por dois terços dos integrantes da

Câmara Municipal. �

Se o vereador oposicionista considerava

negai tal -ato do Prefeito, o promotor
público de Criciúma não entendia' assim e

emitia parecer nos autos assinalando que
"os projetos remetidos pelos Executivos às

Câmaras, são, devolvidos após a tramitação,
apenas cO,m c_omUnic�do "aproya�o ou

rejeitado', nao fazendo referência ao

número de votação".
.

.- A verdade - continua o promotor -; é

que dois terços dos componentes da
Câmara e o projeto que não atinge aquela
proporcionalidade deve ser. declarado pela .

Mesa da Câmara como rejeitado. � o

Prefeito recebe como aprovado, tem na

conta é regular.
Finaliza o promotor Alfeu Medeiros

opinando pelo i ndeferimento do pedido
porque pão encontra matéria para o

prosseguimento em seu processo penal da
que�xa formulada pelo vereador

) Itaiaí ganha indústria e

cria -529 novos ern·pregos

Joinville(Sucursal) - A forte concorrência da televisão
em' todo o País, acaba de apresentar seus reflexos sobre

Joinville, decretando o fechamento do Cine Colon um dos
mais tradicionais do Estado e considerado um dos melhores
do sul do País. Os proprietários do estabelecimento já

- haviam decidido cerrar as portas daquela casa de

espetáculos há cerca de um ano, mas atendendo so�citação
do Prefeito Pedro Ivo Campos, resolveram continuar. as

atividades do Cine Colon.: embora com prejuízos. Agora a

decisão veio irrevogável, segundo afirmações do empresário
Nelson Welter, diretor da empresa, anunciando qae os

prejuízos estão se avolumando e que o fechamento do.
cinema é uma necessidade imperiosa.

O Cine Cólon, que paralisará definitivamente suas

atividades em julho vindouro, será transformado num clube
de reuniões particular com piscina, sauna e garagens,
constituindo um novo empreendimento. O novo projeto do

grupo, inclui a expansão do. Colon Palace Hotel, que
pertence ao mesmo grupo.

'

- Lamentamos - diz o Sr. Nelson Welter �"mas é

preciso salientar que não podem�s c�ntinuru: suportando
um prejuízo mensal da ordem de tres mil cruzerros.
REPERCUSSAO

'

Lamentando o fato, p vereador Aderbal Tavares Lopes
acredita que o fechamento do Cine Colon terá reflexos no
setor turístico da cidade, "pois é a melhor casa de diversões
de Joinville". Assegura 'que a Câmara Municipal não poderá
ficar alheia ao problema, procurando inclusive uma solução
para evitar a decisão, que é irrevogável, dos empresários.

Meno,s
.

ponderado que seu colega, o vereador Nagíb
Zattar declara que o tradicional estabelecimento de mais de
15 anos trazendo diversão ao joinvilense "não pode fechar
assim, sem mais nem menos".

� É preciso - assinala -- que sua direção divulgue Ul11
esclarecimento à população, colocando-a a,pal: da decisão.

Muito embora o representante arenista, por um lado só

pense na diversão da população - essa mesma população
que trocou a televisão pelo cinema - sem preocupar-se
muito com 'aspectos econômicos do grupo que dirige o Cine
Colon, por outro é certa.sua afirmativa que o fechamento
do cinema terá consequências no turismo.

\

Apesar dos dois vereadores limitarem-se a lamentar a

decisão sem entrar em aíores detalhes, nem sugerir uma
solução, o diretor do,Departamento de Cultura, Esportes e

Turism, almirante Eugênio Junqueira Filho, lamenta a

decisão e demonstra-se mais otimista . anunciando que
. e xistem muitos outros locais onde se construir um cinema
em Joinville. Entende a decisão dos proprietários do Cine
Colon, "que devem resguardar seus interesses, porque não

podem .continuar registrando prejuízos diários em sua

contabilidade" .

A título de sugestão, o almirante Eugênio Junqueira cita
a idéia de se construir cinemas de grande porte nos bairros,
o que motivaria a saída de casa das pessoas, porque as casas

de espetáculos ficariam mais perto de suas r-esidências. Esta

hipótese poderia ser viável para a outra empresa
concorrente, responsável pelo Cine Palácio. O grupo
"Cinema Arco lris", de Lages, concorrente em Joinville do

Grupo Welter, manifestou interesse em construir um novo
. cinema na cidade.

, A partir de julho, caso se concretize a decisão, a cidade
de Joinvílle com 200 mil habitantes passará a ter apenas um

cinema,;.;,was as autoridades admitem a viabilidade de se

construir.�m�inema no Bairro Boa Vista, atualmente com

30 mil habitantes, o mesmo ocorrendo com o Distrito de
Pirabeiraba que já possui .cerca de 20 mil habitantes.

PIS CONCEDE
NOVO PRAZO
PARA ENTREGA

DARAS

Dal Toé tranquilo, contínua sendo Prefeito

insatisfeito.
Por sua vez, o Juiz Heliodoro Franzoi

recebeu o, parecer, da promotoria,
considerando lógicas suas ponderações,
sentenciando que "a falta de prova prática
de delito, por parte do Prefeito José

Antõnlo Dal Toé, oíncoenta", _

Ao final de sua sentença, o magistrado
observa que "é lamentável que tais fatos
ocorram em pleno, século de 'viagens
inter-planetárias" e admite que administrar
hoje uma Prefeitura :sem contrair'
empréstimo é praticamente impossível.
Conclui dizendo que "não devíamos mais

.

perder tempo com "picuinhas políticas",
,

em pleno 1 00. aniversário da Revolução, e
que só emperram as administrações" .

A Caixa Econômica Federal-CEF,
administradora do' PROGRAMA' DE INTEGRAÇÃO
SOCIAL· - PIS, comunica:

a) o prazo para entrega da Relação Ánúal de Salários> RAS �

foi prorrogado para 30 deabril;.
/

b) a não prestação da informação de salários impedirá o em

pregado .de participar da distribuição de novas quotas do
Fundo;

c) o prejuízo causado ao empregado, em, conseqüência da

omissão, implicará na imposição às empresas, emprega
dores e sindicatos, das penas previstas na' Lei Comple
"mentat, ou seja: multa no valor de 10 (dez) meses de sala
rios devidos ao em_Eregado cujo nome houver sido
omitido (artigo 7.0,_Earágra!os 2.° e 3.0).

Os incentivos oferecidos pela Prefeitura
Municipal' de Itajaí aos empresários de

outros Estados continuam apresentando
bons resultados, atraindo diversas novas

indústrias para serem implantadas num dos

três distritos industriais do município. Uma
das últimas indústrias a manifestarem

interesse em instalar novas unidades em.

Itajaí é a ln dú stria Eletromecânica
Brasileir a SIA, que, funcionando às

margens da BR-l 01, terá como atividade

-básica a produção e montagem de peças e

cpmponentes mecânicos, elétricos e

eletrônicos.
Para iniciar os entendimentos com o

Governo do Estado, que deverá ter sua

participação de apoio ao empreendimento,
através de financiamento do Fundesc, os

diretores da organização, srs, Ophires Ruy
Woitowicz e Atilano de Hornii%ltregaram
o projeto da nova unidade industrial ao

Secretário. Sergio Uchoa, da Fazenda. Ao

ato também esteve presente o Prefeito
Frederico Olíndio de Souza e técnicos do
Fundo de Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina.

529 NOVOS EMPREGOS

Durante 'O encontro com o titular da
Fazenda e assessores os industriais
anunciaram que será uma indústria pioneira

\

em Santa Catarina. Revelaram que, em sua

fase inicial de operação, a Indústria
. Eletromecânica Brasileira SIA, criará 529

empregos diretos, sendo que 18% para
pess<2._as do sexo feminino.

.

Ao solicitarem o enquadramento do
.

empreendimento no programa de
incentivos fiscais do Pundec, os diretores
Ophires - Woitowicz e Atílano de Horniz
afirmaram que o investimento global, será
da ordem de Cr$ 29.313.800;00 e, a

participação dos incentivos do Fundesc
está prevista paraCr S 11,6 milhões.

PIS
Programa

de Integração
Social

-cer- CAIXA ECONÔMICA FEDERAL·
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Treinos recomeçam
amanhã no I tanhangá

Os jogadores da seleção brasileira (cariocas) que chegaram
ontem à tarde ao Rio, procedentes de Brasília, vão se apresentar
somente hoje às 21 horas na concentração do Retiro dos Padres,
o mesmo acontecendo com paulistas, mineiros e gaúchos, que
foram para seus Estados.

Zagalo, ao desembarcar afirmou que ainda não se decidiu

pelo esquema a ser empregado domingo, contra a seleção da

Grécia, no Maracanã. O técnico limitou-se apenas a dizer o óbvio:
- Para mim tanto o 4-3-3 com o ponta esquerda recuado, ou ,

então atuando ofensivamente é aceitável, desde, que o time

vença.
Os treinamentos no Itanhangã Golfe Clube recomeçarão

amanhã à tarde, quando os jogadores reiniciarão os preparativos
visando a partida de domingo.

-

Em São Paulo, quando desembarcou em Congonhas, o

ponteiro esquerdo Edu disse o seguinte sobre esquema da

seleção: "não me considero titular da ponta esquerda mas, a cada
jogo, me entendo melhor com o lateral Marinho. Acho que está
havendo urna evolução tática do time, principalmente no nosso

setor, onde o Marinho abre espaço para as penetrações dos

pontas e está sempre disposto a atacar no momento certo".

Avai mais longe
da classificação

Com a
I
derrota de domingo para o AÍnéri�a Carioca, o

Avaf caiu para a 17a. colocação na tabela do nacional,
ficando mais longe assim da classificação. A décima rodada

começ hoje à noite em São Paulo, com Coríntians x Operá
rio, pelo Grupo B.' José Luis Barreto será o juiz desse jogo.
Pelo Grupo A, amanhã., Flamengo x Desportiva e Paissandu x
Vitória. No Grupo B jogam Esporte Recife x Portuguesa, Rio
Negro x Fortaleza e América MG x-Nacional.

GRUPO A I I I ! I : I I I
LUGAR EQUIPES I J I v I E i o PG pp GP GC SG

----_.-._. -,-

li Grêmio I 9 7 I 1 I 1 ( 15 3 12 3 9

21 Fl amr-nao I 8 i 6 2 -

' 14 2 16 4 12

11 Iutcmncional I 9 6 2 1 14 4 18 ,7 II
4\ Amé r ir-a GB 110 6 1 1 13 7 15 8 7

5) Vitú'ria I � 2 6 I ,10 8 11 8 3

61 Vasto I 9 2
! 6 1 ' 10 8 6 4 2

71 Cut-itiba I 9 4 1 I '4 9 9 12 11 lN

81 Botalogo I 9 3 1 3 9 9 17 14 3
9) Halua !, 9 2?1 5 2 9 9 8 11 , 3N

101 T'irndr-nl cs 9 3 2 : 4 8 lO lO 11 IN

III Alléfir-o rn I 9 3 2 4 8 ln 9 'II 2N
12) Sampuirr Cru-roa ! 8 :1 � 3 8 8 9 11 2N

l:ll /\nlé>ric:1 H" 9 3 2 -I 8 lO 8 1:1 , 5N

T4\ Paissnud u I 8 2 4 -2 G 8 9 io 1:"1

l:ll FllItll;!1('ll,;f'\ I 9 2 :1 4 7 II Ia rs 'iN

ln) Dcsuortiva I 9 2 1 4 7 II 5
'

10 'iN

17\ A\'"í I 10 2 2 6 ti 14 9 15
:
6N

181 Ofaria I 8 I :! 4 5 11 6 lO 4N

191 ltabuianu 7 2 5 4 lO fi II : 5N

20) Remo I 9 4 1-! 8 15 7N

------_.-

GRUPO P, I I I I I
LUGAR EQUIPES I J 1 v E O PG PP GP GC SG

,II Si;O Pil�-lici' 9 'i 14 4 B 5 8-
2) Port uuucsn ! 10 3 11 7 10 5 'i

3) Atlétlcc 'Ir. I 9 5 2 12 6 l'i 8 7

4) Cruzr-iru illl 4 4 12 : 8 9 Ó 4

'iI Fortnlczu I 9 5 1 'II 7 \3 8 'i

(l) Santos I 8 4 3 II 5 15 7 8

7) Guaruni I 9 4 3 2 'II 7 10 ! 8 2

81 Náutico 110 3 3 4 9 11 lO 8 2

9) Cor-intians I 8 3 3 2 9 , 7 I 9 8 1

Amórica MG I 8
: 3 2 3 8 8 9 : 9 -

10)
1\0

"

3 2 : 5 8 12 10 ,B i 3N]1) Cc'uh
12) Opr-t-át-io I 9 , 3 2 , 4 I 8 10 7 : 12 I 5N

13) Santa Cr-uz 110 I 2 4 I 4 : 8 12 !11
'

13 I 2N

141 TIio J'\('�ru ! 9 2 4 , 3 8
'

10 7 ! 13 I 6N

1:-;1 Rsporlp I 8 2 3 3 7 9 5 : 6 IN

J61 Cem-á I 9 2 3 4 7 1\ I 7 i 10 3N

17) Nacional I 9 ! 2 3 I 4 7 1\1 I 7 112 i 5N

18) Goiás I 8 2 2 , 4 , 6
.

10 , 7 I 8 I IN

1m Palmciras I 7 2 1 4 5 9 10 12 \ 2N

201 Alauuano I 9 i 1 2 6 4 '14 4 118 ; 14N
_-----

Figuei rense

Viagem
começa
hóie cedo,

Finalmente, depois de uma

semana de expectativa e malas

prontas, a delegação do Figuei
rense embarcou hoje às seis
horas com destino a cidade de

Marília, estado de São Paulo,
onde estréiai

na quarta-feira,
dando início a sua excursão de
20 dias por gramados paulis
tas, mineiros e com possibili
dades ainda de jogar no inte
rior do Paraná.
Ontem pela manhã ele telefo
nou Para Ortiga avisando que a

excursão estava certa e expli ..
cou que um amigo do empre
sário, que vinha para Florianó
polis trazendo os contratos,
sofreu um acidente na serra

dos Cachorros, em Londrina,
tendo' sido internado num hos
pital, retardando desta forma,
um contato com o Figueiren
se.

O roteiro da excursão do

Figueirense é o seguinte: Quar
ta-feira, dia 24, joga contra o

Marília, em Marília; dia 27, sá
bado, em Bebedouro; dia 30,
terça-feira, em Catanduvas; dia
4, sa'bado, em Poços de Caldas
(Minas Gerais), contra o Cal
dense é dia 7, terça-feira, em

Barretos, com possibilidades de
Jogar ainda contra o

América de São José do Rio
Preto e o SAAD, de São Caeta
no. A diretoria, do Figueirense ,

pretende ainda, através de
Lauro Búrigo, conseguir alguns
jogos no interior do Paraná.

O clube ganhará oito mil li
vres por partida, visando facili
tar a folha de pagamento que
segundo os dirigentes está mui
to alta: 34 mil para o plantel e
50 mil incluindo todo o depar
tamento de futebol.

A delegação é composta de
Claudio Vagner (supervisor),

, Lauro Búrigo (treinador), Lega
(massagista), um roupeiro e os

seguintes jogadores: Oneide,
Aldo, Elton, Roberto Silva,
Elíseu, Pinga, Jorge Luiz, Izal
to, Britinho, Marcos, Joaci é.Zé
Carlos, Nelson, Artur e Ade
mir. Tião Marino, que está em

Ribeirão Preto, vai se incorpo
rar a equipe em Marflía e Jail
son ficou em, Florianópolis,
por ser testemunha do julga
mento de Caco e'"Adailton. Es
tes dois jogadores, dependen
do da revisão do processo,
também seguirão para se incor

porarem à equipe.
JULGAMENTO
Caco e Adailton voltam es

ta noite ao Tribunal, quando,
será feita a revisão do processo
que suspendeu os jogadores
por um ano; Os atletas serão
defendidos pelo departamento
jurídico do clube.

Osvaldo Moreira Douat
Presidente
Luiz Gomes
Diretor Executivo
Carlos Góes Bessa

Direto Financeiro
José Corrêa Hülse
Diretor Técnico

,

Carlos Alberto Reis Seara
Diretor de Operações

,
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AMADORISMO

Ciclismo catarinense

é campeão brasileiro
A selação catarinense de ciclismo alcançou na noite de

ontem o campeonato brasileiro da modalidade, em Brasília,
competição que está sendo disputada paralelamenete às

Olimpíadas do -Exército. Santa Catarina venceu por equipe
e individual e teve em João Batista Lício, do IEE, o vecedor

da prova de 180 km no lago Paranoá. Milton Della Giustina
obteve a quinta colocação. Roberly Rios em sétimo -

e

Waldomiro Correa em oitavo. Amanhã 'será disputada a

prova de 4x100, devendo os catarinenses retornarem na

quinta-feira.
BASQUETE JUVENIL

Com Jaime Andrade Ramos (Capitão) como treinador, a
seleção catarinense de basquetebol se classificou para as

finais do campeonato brasileiro juntamente com a equipe
do Rio Grande do Sul, perdendo por um ponto para os

gaúchos, O zonal foi encerrado na noite de ontem em

Arapongas, Paraná, ficando os gaúchos em primeiro e Santa

Catarina em segundo, pois venceu na noite anterior à

seleção-do Paraná.

SNIPE E OPTIMIST
"

A primeira etapa da Taça Rafael Linhares, competição
organizada pelo Veleiros da Ilha, foi iniciada domingo na

raiada baía sul disputada nas Classes Snipe e Optimist. Na
Classe Snipe, o barco Netuno, de Carl Nietche e Mauro

-Cesar Soares alcançou a primeira colocação e está liderando
a prova. Em segundo - Cangica II, com Valérios G. Soares e

Isaías V. Jr. e em terceiro - Escorpião, oom Ódwaldo
Gomes Soares e Werner Bickhoff. Na Classe Optimist - em

primeiro lugar, barco Tuin III, de Paulo Berenhauser,
'segundo - Golfinho, de Saul Damiani Filho Co melhor ,

velejador catarinense), em terceiro - Ticun, de Carlos

Berenhauser, quarto - Mícherry, de Sérgio Michel e em

quinto, Kikita, de Armando Battistotti.
, CITADINO DE SALÃO
A federação de Futebol de Salão programou para hoje

no Ginásio Ivo Silveira, com início às 19h30m, o Torneio

Início de Futebol de Salão da Capital, com a participação
Ido Colegial, Celesc, Cupido, Clube Oficiais da P. Militar,
Cotesc, Besc, IEE, 6 de Janeiro e Volante. Segundo o

presidente Fausto Silva, o Campeonato Citadino se inicia

dia 26, sexta-feira.
JOGOS ESTUDANTIS
Os Jogos Estudantis da quarta categoria, disputados nas

modalidades de volei masculino, feminino e basquetebol.no
ginásio de Capoeiras, apresentaram os seguintes vencedores:
voleí feminino - em 10. ADIEE com 4 pontos; 20. -

Colégio Coração de Jesus com 2 pontos e em 30. .; Colégio
Catarinense, com um ponto.

ATLETISMO
A Seleção Brasileira de Atletismo conseguiu na noite de

domingo' o Campeonato' Sul-Americano de Atletismo
Feminino que durante seis dias foi disputado 1).0 estádio

Nacional, 'com a participação de oito países. No masculino a

Venezuela foi vecedor, enquanto que o Chile ficou em

terceiro. Os brasileiros conseguiram 149 pontos contra 188
do Chile, ficando a Argentina com 57 pontos.

----�-Enquete--------------------------__

Torcida co Ayai está
confusa e não sabe
mais a quem apoiar

Com o time colocado em 170.lugar, 10 pontos, duas vitórias, dois empates
duas derrotas e 14 pontos perdidos, a torcida do Aval está começando a perder as'
esperanças e a ficar confusa. Não sabe mais se apóia o treinador, a direção Ou
mesmo o time, segundo o resultado de uma enquete feita ontem na cidade, entre
um pequeno grupo de assíduos torcedores avaianos. AJguns acusam a Jorge Ferreira
pela situação atual da equipe, outros preferem creditar à direção a r..ampanha
irregular nestas nove príméiras rodadas. Outros, inconformados com a produção do
time, com o trabalho de Jorge Ferreira e com a direção do clube;exjge�ilnudanças
radicais para que o Aval ainda consiga o que chamam de "milagre". A única coisa
que um dos torcedores entrevistados não admite, caso o técnico seja dispensado, é a

contratação de WalterM�ia.
\

Ismael Vieira,47 anos,
motorista: "Nãoo vou mais
a campo porque estou cano,

sado de ver tanta bagunça
e pelada. No Avaí está tu
do errado, desde a direto
ria até o treinador. Como
não tem mais salvação, a

diretoria deve deixar Jor
ge Ferreira, pelo que ele já
fez e pelo sacrifício que es

tá tendo em dirigir o time
num ambiente ruim como

o do Avaí ultimamente".

Manoel Berber, 39
anos.engraxate: "Jorge é c
melhor treinador do Esta
do e se ele erra, a culpa é
da diretoria que não lhe dá
apoio. Acho que pra Jorge
escalar Ubiraiara, só mes
mo perturbado. Minha opi
nião, para tentar classificar
ainda o Avaí, é tirar toda
esta atual 'diretoria, a co

meçar pelo presidente Fer
nando Bastos; Esta direto
ria só atrapalha".

Paulo Marques, 39 anos,
operário: "Acho que não
tem nada errado no Avaí e
o treinador não tem ne

nhuma culpa., Acontece
\

que os jogadores não cum

prem as deternúnações do
técnico e por issó as coisas
estão saindo erradas. Ain
da acredito no Avaí, que
com um pouquinho mais

de sorte e com o apoio da
torcida ainda poderá che
gar as finais, Não culpo
também a diretoria".

'Fernando Botelho, 39

anos, ex-jogador do AvaÍ:
"Não culpo totalmente

Jorge Ferreira pelo fracas
so do clube, que ultima
mente está alterando o ti

me muito mal. Ele está
mexendo inconsciente
mente no time, pertubado
pelo ambiente ruim exis
tente no clube. Jorge, com
apoio integral, tem até

condições de conseguir mi
lagre, o da classificação.

-

José Medeiros, 33 anos;
barbeiro: "Jorge deve fazer

o que bem entende e não
ficar dando bola para al

guns diretores que trouxe

ram um frangueiro da Gua
nabara. Tem muita coisa
errada no AvaÍ, principal
mente a diretoria que ha

via prometido um time

com gente da casa e acaba
contratando jogadores de

fora. Jorge não está tendo

tranquilidade para traba

lhar. Ele deve- ficar, mas

com outra teoria",

o -ilnpol.nle é a
certa 'na hora eXéda.

-

I

aer-
Caixa Econômica Federai

-

Loteria Esportiva
Resultado provisório do Concurso-teste no. 180, apurado em

22/04/74.
Total lfquido a ratear - Cr$ 16.945.079,00. 100 apostas'

ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma,
Cr$ 169.450,79.

'

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
'Alagoas, . . 1

Amazonas 1

Bahia . 5

Brasüia . . 2

Estado do Rio . .• . 5

Goiás : 3

Mato Grosso . 3
Minas'Gerais 11
�� . 1
�ffi� .7
Pernambuco . 2
Rio Grande do Norte . 1
Rio Grande do Sul . 6
Guanabara 21
Santa Catarina . 4
São Paulo . . 27

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar

reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada à rua Fúlvio Aducci, 1221. até o dia 2/05/74.
'

Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa

'Catarina são os seguintes:
COD.REV.

'

20-00010
20-10004
20-10032
20-10033

No. Cartão
122.985
560.395
272.549
466.178

OBSE RVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios, os ganhado
res deverão aguardar a ratificação ou retificação deste resu 1-
tado neste jornal.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA SI A
CGC 82878892/1

CELESC ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL Dr CONVOCAÇAO
Picam convocados, os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa

Catarina S/A - CELESC, pará se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL EXTRA

ORDINÁRIA, a realizar-se no próximo dia 30 de abril de- 1974, às 11 h�as, em
sua sede social, ã rua José da Costa Moellmann no. 129, nesta Capital, e

deliberarem sobre a seguinte Ordem' do Dia:
10. - Proposta da Diretoria para Aumento do Capital Social, decorrente do

aproveitamento de:
a) Resultado da Beavaliacâo do Ativo lmobjlizado, nos termos da Lei no. 4.357,
de 16.07.64;

•

b) Cr$ 19.204.541 50 proveniente de saldos - Reserva para Futuro Aumento de

Capital, relativo a h..c;os verificados nos exeretcios de 1970, 1971, 1972 e 1973,
a serem distribuídos aos acionistas constantes do quadro social de 31.12.73;
c) Cr$ 27.013.455,00, sendo c-s 16.574.822,57, proveniente das quotas de re

torno, do Imposto Único sopre Energia Elétrica do Estado de Santa Catarina, e

Cr$ 10.438.632,43 de dividendos pertencentes ao Governo do Estado de Santa
Catarina, já na conta Futuro Aumento de Capital.
d) Cr$ 2.061.228,00, proveniente de quotas de retorno do Imposto Único sobre

Energia Elétrica, às Prefeituras Municipais, conforme relação já na conta de
Futuro Aumento de Capital.
e) Cr$ 15.000.00, proveniente do saldo relativo à compra das instalações da RD
de Água Doce, de propriedade da firma Roberto Ferreti & Cia. Ltda.
20. - Alteração do artigo 40. dos Estatutos Sociais.
30. - Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 17 de abril de 1974

r--------------------------------------------------__------�------__----------------------------------------------------------�------�----------------------------------�------------------__r
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Florianópolis se

'João Martins, 19 anos, car
teiro: "Quem está errado
no Avaí é Jorge Ferreira
que não sabe mexer no ti
me. Ele tem que ser dis-

pensado e a diretoria deve
cuidar dos problemas do
clube, que são muitos, e

não ficar perturbando Jor

ge: A Única solução que

vejo pro Avaí, é dispensar
o treinador, mas pelo amor
de Deus, não vão trazer o

WalterMiraglia".

Francisco Jaques, 43 anos;
peixeiro: "Tenho oito fi
lhos e quase morri. de cora

ção por causa do Avai
Tem muita coisa errada no
Avaí, por isso não vou

mais ao campo. Jorge Fer
reira já tirou o Avai da la
ma, mas atualmente está
muito teimoso. A diretoria
tem que contratar jogado
res de fora, não como Ubi
raiara, e prestigiar mais o

treinador, Mesmo assim, o
Avaí não tem mais salva-
ção".

.

l

Osmar Machado Anselmo,
33 .anos, balconista: "Pra
tentar o milagre da classifi

cação, só tirando Jorge
.Ferreíra que já está supera
do. Reconheço que tem..
muita política dentro do
clube, mas acho que a dire
toria está bem íntecionada.

Pra mim, tem que mudar-o
técnico, pois o�ime vinha
jogando bem e depois de
sandou 'totalmente. Jorge
não 'sabe mexer no time",

José Quintino Martins, 29
31198, guarda de trânsito:
"O' que está errado no

Avaí, é a maneira tática do
time jogar e a inexperiên
cia do treinador. Não se

admite jogar no'Maracanã
com tanta ingenuidade co

mo o Avaíjogou e não cul
po os jogadores e sim o

técnico. Não tem mais sal
vação, mas Jorge deve ser

dispensado e Q Avaí deve
contratar Um treinador
com experiência em nacio
nal".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Faculdades de Tubarão
recomeçam com falta de

professores e alunos
Tubarão (Sucursal) - Poucos alunos compareceram

lontem às au�as nas Facul�ades de Ciê�cias Econômicas e

de Pedagogia de Tubarao, que estiveram com suas

atividades suspensas durante um mês, em consequência
das inundações. Dos cerca de 800 alunos que compõem
o corpo discente das duas unidades de ensino superior,
mais de 300 não tiveram presenças nas cinco aulas, que
foram ministradas normalmente, com exceção das. que
têm reinício programado somente para a próxima
semana, em face de muitos professores terem deixado a

cidade ..
O professor Oswaldo Della Giustina, Presidente da

Fundação Educacional do Sul de Santa Catarina, que
congrega as duas unidades, informou ontem que a Fessc

poderá sofrer no decorrer deste ano letivo um prejuízo
superior a Cr $ 400 milhões, em decorrência do êxodo
estudantil. Adiantou que mais de 200 alunos estão

ausentes da cidade, podendo este número constituir-se
num vazio dentro das unidades de ensino, o que
corresponderá a um deficit no orçamento da: Fundação.
Explicou o Sr. Della Giustina que uma turma é formada

por um numero determinado de alunos e com um corpo
docente necessário para se evitar gastos excessivos, já que
o professor é bem pago e a manutenção do
estabelecimento é muito dispendiosa. 'Desta forma, é
mais compensativo ministrar aulas para 50 alunos do que
para -20" .

_ _

OS PREJUIZOS SAO MAIORES
Acredita o professor Oswaldo Della Giustina que

mesmo com o retorno de todos os alunos, a Fundação
Educacional do Sul de Santa Catarina sofrerá sêrios
prejuízos.

- - Mais de 50% de nossos alunos foram atingidos
I pelas inundações e, certamente, não terão' condições de
continuar a pagar as mensalidades. Não incluímos nestas

despesas os estragos causados pelas chuvas em todo o

estabelecimento, que-atingem a mais de Cr$ 400 mil.
Um grande número de professores das faculdades de

Tubarão deiaou a cidade. Isto constitui a maior

preocupação da direção, que não sabe como preencher
os cargos vagos; Primeiro porque os professores de
outros centros - mesmo menores - não vão se interessar
em lecionar em Tubarão após o que houve. Em segundo,
em Santa Catarina a disponibilidade de professores não

agrada muito às escolas de nível superior.

Escolas municipais
reiniciam em agosto

TúbarãofSucursal) - As

escolas mantidas pelas Pie-.
feitura Munic'ipa:1 de Tuba
rão - incluindo os jardins
de infân c ia, reiniciarâo
suas ati�idades somente no

segundo semestre deste
ano. A decisão foi tomada
pelo Prefeito- Irmoto José

Feuerschuette, ao assinar
. um decreto neste sentido,
após uma reunião com o

seu secretariado.
O s quatro' meses em

que as escolas ficarão para
lísadas irão implicar numa
reformulação dos currícu
los escolares, já que os seis
meses de aulas no segundo
semestre corresponderá a

Um ano letivo. Esta neces

sária mudança. nos planos
de aulas de cada unidade -

segundo fontes da, Secre
taria de Educação da mu

nicipalidade -, deverá ser

motivo para reuniões de

professores e diretores de
escolas durante os próxi-
.l!1Os três mese�.:.. .

em virtude de suas depen
dências terem que ser to

talmente reconstruídas. A
Secretaria de Educação da i

Prefeitura adiantou, entre
tanto, que os professores
dos jardins não ficarão sem

colocação.

ESTES ARTIGOS •

voCE COMPRA NO
PONTO CHIC

Os jardins de infância,
entretanto, poderão ter
SUas atividades reiniciadas
somente 'no próximo ano,

Rua Felipe Schmidt,
11 - Fone 4323

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
tones: 6620 - -636,8

Não tenha tanto'
trabalho. Nôs sabemos
onde está o queV. quer.

ESCRITÓRIO -IMOBILIÁRIO

LUIZ FERNANDO
Rua dos IIheus,8 Ed. Aplub- sala 73
fone: 4550 - CRECI 6262 -2ª Re ião

Verbas dos'Ministérios dependem
dos planos entregues por Irrnoto

o Prefeito Irmoto Feuerschuette

entrega hoje aos Ministérios do Inte
rior,Trabalho e Saúde, em Brasília,
um relatório completo dos prejuízos
deixados pelas inundações e mais um

programa de reconstrução da cidade.
Os recursos federais, prometidos pelo
Governo Federal, serão liberados pelos
respectivos órgãos com base nos planos
de reconstrução. Para o Prefeito de Tu

barão, "esta é uma oportunidade de se

realizar as tão sonhadas obras de infra
-estrutura do município, além da recu

peração das áreas prejudicadas pelas
enchentes. O Prefeito está otimista'

quanto à possibilidade de conseguir to
dos os recursos a serem pleiteados.

Viajou . ontem às 14h30min para o Rio
de Janeiro o Prefeito Municipal de Tubarão,
Irmoto Feuerschuette, onde foi recebido no

Aeroporto do Galeão por um grupo de de

putados que representam Santa Catarina na

Câmara Federal. O Sr. Irmoto Feuerschuette

pernoitou no Rio de Janeiro e viaja hoje
cedo para Brasília, onde tem audiênciamar
eada com os Ministros do Interior, Trabalho
e Saúde', respectivamente os senhores Maurf
cio Rangel Reis,' Arnaldo Prieto e Paulo
Almeida Machado. O Prefeito levará a

Brasflía um balanço da Prefeitura Municipal,
compreendendo oito programas que incluem
dados completos sobre as perdas na agricul
tura, rede viária, setor urbano e um progra
ma especial de urbanização da cidade, cujos
recursos solicitados atingem a 'ordem de 32
milhões de cruzeiros.

BALANÇO PARA 1974
'Durante a sua permanência no Aeroporto

Hercílio Luz, o Sr. Irmoto Feuerschuette
revelou que submeterá à apreciação das au

toridades federais um programa de obras
visando a: reconstrução da cidade, ,

- "Fizemos isso no sentido de não só

recuperar e reestruturar 'a Prefeitura e reali

zar obras, mas também para conseguirmos
um pouco daquilo que vínhamos pretenden
do fazer".

Entre alguns itens do programa está in

cluída a apresentaçâo ao ministério do Inte
rior de projeto aerofotograrnétrico de todas

as áreas atingidas e um recadastramento
técnido da Prefeitura. Além de apresentai- o
programa do sistema viário da cidade, em

que propõe completa reestruturação, o Pre

feito 'Municipal buscará garantias para as

promessas que foram feitas.
- "Como havia compromisso do Ministé- '

rio do Interior em cobrir o deficit orçamen
tário para 1974, nós vamos em busca de ga
rantias para que este deficit seja coberto

pelo Ministério. Pretendemos também ter a

certeza de.'que o Ministério do Interior reali

zará a obra de dragagem de toda a bacia do

Tubarão e na Barra do Camacho, para per
mitir um maior volume de água na lagoa e

sua cobertura quando for necessário. Inclusi
ve poderá haver o próprio rocamento da

Barra".
Outro programa visa angariar máquinas

para a Prefeitura, que teve mais da metade
de seu maquinário destruída e a outra parte
ficou em péssimas condições, devido ao tra

.

balho' intenso de recuperação da cidade.
INCENTIVOS

"Agora nós lião podemos parar em Tuba

rão e pensarmos apenas em reconstrução. É
necessário que aqueles mecanismos que nós
estamos acionando sejam impulsionados de

uma vez por todas para que possam, real

mente, aproveitando a situação de calami

dade, desencadear o processo industrial que
nós pretendíamos iniciar na cidade. Em fun

ção disso procuraremos obter não só do
Governo estadual, como também do federal,
incentivos que façam com que empresários
se localizem no município de Tubarão. Na

.parte que cabe ao município, todos os ir
centivos serão dados", frisou o Sr. Irmoto
Feuerschuette.

Como prova do interesse pelos incentivos
fiscais, o Prefeito revelou que recebeu
sábado um grupo industrial paulista que vai
instalar na 'cidade a indústria "Alumrnios
Sul Brasileiro". Outros dois grupos de São
Paulo pretendem se radicar na cidade de Tu

barão. "Em vista disso, é indiscutível a im

portância da necessidade, dos incentivos fis
cais na reconstrução, que se fará mais rapi
damente se tivermos uma estrutura econômi
ca para tanto".
SISTEMA VIÁRIO: O MAIS ATINGIDO

O setor que necessitará de rápida aplica
ção de recursos para a recuperação é a rede

viária, que se encontra em estado precária.
'Este trabalho, segundo o Prefeito, abrangerá
a recuperação de ruas que eram pavirnen
tadas antes da calamidade, as não pavímen-:
tadas e a correção das margens do. rio, Nos
oito. programas, da ordem de 32 milhões de

cruzeiros, estão. ínclufdos o. deficit da Prefei
tura com as enchentes e o excesso. de despe
sa que ocorre nas géstões dos prefeitos. Por
isso. é que levamo.s a Brasília um plano de

trabalho para 1974".
Entre os programas da agricultura, rede

viária e setor urbano, o. Sr. Irmoto Feuers-
.

chuette apresentará um programa especial
de industrialização, onde são. feitos pedidos
de financiamentos aos Ministérios do. Gover

no..

-·"Temo.s a certeza de que nos empreen
dimentos que nós realizarernos,o fínancía'"
mento cobrirá e dará condições para que o.

processo de industrialização. se concretize
num curto. prazo, resolvendo grande parte
dos problemas sociais e econôm ícos",

\
Finalizou salientando. que o. desemprego.

está dominado. na cidade de Tubarão. com a

presença do. Ministério. do. Trabalho, através
do. salário-desemprego. Salientou que ouvirá
das autoridades federais os nomes que com

porâo uma comissão. que se encarregará da

aplicação. dos recursos do. Gove�no. Feder�
nos diversos setores atingidos pelas enchen

,

teso

MlCHAf:LEDEn
EngenhariaeComércioLtda.

Rua dos Ilhéus, 08 - Florianópolis :"'_S.C.

C.G.C ..82.512.054/001

BALANÇO EM 31.12:1973

Empresas prejudicadas
pelas inundacões têm

financiamento do BRDE
O Banco Regional de Desenvolvimento. do. Extremo. Sul vai

dispor de recursos da ordem de Cr $ 50 milhões para atender aos

empresários catarinenses que, direta ou indiretamente, tiveram

seus negôcios afetados pelas inundações que assolaram o. sul de

Santa Ca t a r i n a . A
í

nfor mação foi p r e st ad a pelo.
diretor-superíntendente do. BRDE, professor Ary Canguçu de

Mesquita.
.

Explicou o. professor Ary de Mesquita que desse total,
Cr$ 25 milhões .serâo repassados pelo. Banco.,.-Nacio.nal do.

Deserrvolvimento Econômico (BNDE), enquanto. que os outros

Cr$ 25 milhões serão. liberados pela Caixa Econômica Federal

através do. PIS. Esclareceu que a verba a ser repassada pelo BNDE

destina-se a financiar empresas de todo..o. Estado. que foram

prejudicadas pelas inundações, enquanto. que o. repasse do. PIS

atenderá a pedidos de financiamentos na região Sul.

CONDIÇÕES
O professor Ary Mesquita adiantou que.jle acordo corn o. que

ficou decidido. no. encontro mantido. em Brasília com o.

presidente do BNDE, Sr. Marcos Pereira Vianna, serão. cobrados

juros de seis por cento. nos financiamentos a serem co.ncedido.s
com recursos des-e Banco, Quanto.aos prazos, estabeleceu-se que
poderào ser de até oito anos, com carência de até dois anos.

Haverá capitalízação dos encargos de carência, para serem
amortizados junto aos pagamentos das prestações. \

Sobre a diminuição. dos juros e ampliação. dos prazos de

pagamento. dos financiamentos que o. BRDE co.ncederá com

recursos do. PIS, a decisão. final está a cargo do .Conselho
Monetário Nacional, que deverá anunciá-la nos próximos dias.

O diretor-superintendente do BRDE afirmou que o.

encaminhamento. dos pedidos de financiamentos será feito. de
forma especial, objetivando tomá-losmais fáceis, a fim de que os

'recursos possam ser liberados com a máxima rapidez, tendo. em
vista a excepeionalidade da situação. Finalizou o. : Sr. Ary de

Mesquita acrescentando que o. Banco. constituiu um' grupo. de

análise especialmente' para atender aos pedidos de financiamento

que se enquadrarem nessa linha de crédito.

Fundo de Garantia é

liberado sem entrave
Tubarão.(Sucursal) - Não. haverá nenhum entrave burocrático

na liberação. das parcelas correspondentes ao. Fundo de Garantia

po.r Tempo de Serviço. aos trabalhadores que são. vúímas do.

flagelo. das cheias. A ínformação foi prestada pelo. coordenador
regional do. órgâo, Sr. Danilo Vieira Rupp, em reunião. com

empresários municipais na sede da Associação Comercial e

Industrial de Tubarâo,
Informou o. Sr. Danilo Rupp que haverá necessidade apenas

de o trabalhador apresentar um atestado. que é fornecido pela
Delegacia Regional de Polfçia. O documento será anexado. a uma

guia e, posteriormente, encaminhado ao. banco. que pagará a

quantia exata.
Revelou o. titular do. Fundo. de Garantia por Tempo de

Serviço. nesta região. que há cerca de 15 mil contribuintes nas

cidades do. Sul, e que mais de 60% deverão. requerer suas parcelas
correspo.ndentes aos anos de serviços profissionais,

PASSIVO

DISPONIVEL
Encaixe
REALIZÁVEL
Curto Prazo
Obras em Andamento
VaI. Contratuais a Receber
Títulos a Recéber
Imóveis a Venda
Outros Créd. Realizáveis

,

Longo Prazo

.

Títulos a Receber
Devedores Diversos
Outros Créd. Realizáveis

IMOBILIZADO
Financeiro
Técnico
RESULTADO PENDENTE

Despesas a Apropriar
CQNTAS DE COMPENSAÇÃO
Contratos de Seguros
Construções Contratadas
Créditos de Financiamentos

ATIVO

, Total do Ativo.

274.255,49 NÃO EXIGIVEL
Capital .- . .

Provisão para Depreciação
Lucros Suspensos
EXIGIVEL
Curto Prazo
Empréstimos Bancários
Títulos Descontados
.Fornecedores
Outras Responsabi lidades
Contr. Sociais a Recolher

2.810;000,00
12.754,19
44.826,78 2.867.580,97

247.162,82
375.743,37
300.940,76.
275.088,IJO
32.978,18

1.231.913,13

1.141.533,65
318.868,64
237.747,91

1.698.150,20 2.930.063,33

1.349.754,10

Total do Passi�o .

1.455.700,00
2.233.585,60
5.757.573,81 9.446.859.41
. . . . . .16.594.257,81

544.321,79
1.372.297,60
498.024,08

2.384.069,00
261.135,00

5.059.847,47

121.317,56
7.180,42

485.935,87
614.433,85 5.674.281,a.2

Longo Prazo
Financeiras
Credores Diversos

/Outras Responsabilidadelt

,DESPESAS DE FUNCIONAMENTO

Despesas Administrativas
Despesas Patrimoniais
Despesas Operacionais

Lucros Suspensos

DI:BITO

Total do Débito.

29.166,00
999.103,01 1.028.269,01

'170.592,�
RESULTADO PENDENTE

"'-- Receita a Apropriar
CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Seguros Contratados
Contratos em Execução
Déb. p/Créd. de Financiam.

CRÉDITO

438.070,05
R83.831,50
125.865,86 1.447.767,41

Total do Crédito.
'60.J27,99

'1.508.095,40

1.455.700,00
V233}i85,SO
5.757.573,81 9.446.859,41

. . .. . .16.594.257,81

DEMONSTRATIVO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS

689.076,85
18.976,54
762.413,67 1.490.467/)6

RECEITA OPERACIONAL
'Lucro na Venda de Imóveis
Lucro na Construção de Imov.

Correção Mon. Ativa
RECEITA EXTRAORDINÁRIA
Rendas Eventuais . . . . . _17.628,34

1.508.095,40

Florianópolis, 31 de Dezembr� de 1973

DIRETORES:
Dr: Michael Eden Msheirie - Dir.Presidente

Dr. Aboud Maheirie - Dir. Administrati�o'
Dr. João Carlos Albano - Dir. Técnico

..

DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE
Dr. Icaroti dos Santos
CRC-SC-4217
CPF: 018.279.369

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(;» PROJECTU,S
Vai Construir?

Quer Algumas Sugestões?
Estamos aptos a fornecer-lhe idéias novas e

avançadas para seu futuro empreendimento.
'

Procure-nos sem compromisso
Rua Deódoro, 35 A - Fone:,22-86'
Florian6polis.

VENDE-SE TELEFONE
I

Vende-se um telefone comercial, linha 4,

situado no centro. Somente à vista. Tratar

pelo telefone 4348.

VENDE-SE
Vende-se um Dodge Dart Cupê, de cor

branca, ano 1973. Carro de um só dono, exce
lente estado de conservacão.

Equipado com aros' de maqnésio, pneus
banda larga novos, bancos reclináveis espe

ciais, rádio com antena elétrica, câmbio no

assoalho. Preço Cr$ 40.000,00. Tratar pelo
fone 2981 ou 4383.

((� JBlElIlRA MAlR lJ
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS E REPAESENTA.ÇÓES LTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (beira Mar Norte), 210
FONE - 43-7'7

Opala cupê amarelo equipado
Variant Azul único dono
Volks Azul Arara 1500
Volks Amarelo manga 1300
Votks Azul Diamante1500
Volks branco lótus 1300
HuralVerrnelho e Branco

ATENÇÃO: Pagan:tos O melhor preço pelo seu

carro usado.
SERVIR BEM, PARA SERVIR SEMPRE

-

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -'Fone 29-80

CHEVETTE - Marron Cajú '..................................... OK

FUSCÃO - Azul Safira : ,............ OK
BRAS(UA - Ocre Marajó -....... OK

1300 - Verde Místico :.................................. OK

CORCEL CUPÊ LUXO - Azul � 1971

�'JENDIRQB·A ��AUTOMOVEIS LTOA.�
r

,

'R. Sald3:J1ha Marinho Esq. de ioão Plnt�
.

FONES: ,4673 - 2952

OPALA VARIAS CORES : 1974

I DODGE 1.800 VARIAS CORES ; 1974
CHEVETTE ; , 1974
Galaxie Landau OK c/Ouro Libra c/Tt de Vinil Bege' 1974
CORCEL GT ;; : ;; , 1973,
JEEP ; , 1973
OPALA 1971

LANCHA FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS,

,
NÃÓ FECHAMOS PARA ALMOÇO

COMÉRCIO DE AUroMÓVEIS, BARCOS
Fínancíameatos até 36 meses

coMÉRCIO DE

AUTOMOVElS
\

Brasília - Verde Hippie OK - 1974

Fuscão - Amarelo Safari , 1973;
Fuscão - Branco Lotus 1972
Variant - Azul Diamante . ,-o 1972,
Variant - Branco Lotus 1970
TL - Amarelo Mabga 1972,
TL - Branco Lotus -. 1971
Volks _:.. Vermelho Cereja 1970

Volks .; Verde Caribe 1968
.Volks - Branco -, 1961
� FORD:,
i Maverlck Super - Amarelo Indy
Corcel Cupé Luxo - Verde Mangueira
Corcel Cupê Luxo - Vermelho Cadmium

, Corcel Cupê - Vermelho Calipso
lGM:

OK - 1974
OK - 1974

1973
. . " 1971

Chevette - Azul Turqueza . OK - 1974

Opala Cupê - Cinza Camurça . OK - 1974

,. Opala 4 portas - Marrom Cajú A OK - 1974
'

POSSUIM05.:CARROS 'ZERO QuiLÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianôpolis.
-

'G�t"'·''.\ C. RAMOS S.A.
...1 I VEJ.CULOS NOVOS

Possu (mos toda linha VW nas dive.rsas co.
res :.74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS'

'TL Amarelo Safari 4 portas :.... OK,
TL Vermelho 4 portas, ;.......................................... 72

1300 Azul Diamante :. 71

1300 Verde 70

; 1500 Branco..................................................................... 72

"Dispomos de motores 1.300, 1.500 e- i.600,.
;, novos QU recondiciol'lados. à base de troca.

'FINANCIAMOS SEU VEfCLiLQ ATÉ 40 MESES'

1973
1971
1973
1972
1971
1970
1973

"
'

DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

CLíNICA" DE SENHORAS

Especialização nos hospitais dos Servideres, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgià ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às

L18h30min.
DR. VICTOR. HUGO �OMEZ TAGLE

CRM:1072 - CPF 003923599/87
CL(NICA E CIRURGIA DE SENHORAS

EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER GENITAL
Horário: 11:00 às 12:00 horas

16:00 às 18:00 horas

(aos sábados hora marcada)

Consultório: Rua Dr. Fulvio Aducci, 1240 ( Laboratório de

Análises aínicas) - fone 6291
Residência: R. Alves de Brito, 51 - apto. 102-C - Fone 2476

FLORIANÚPOUS - SANTA CATARINA

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Mediéina
da Universidade de Paris.

Ed. Ceisa - Conj. 401
Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho. Tele

fone (Res) _22-11. '

) Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.

Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo

gia da U. F. R.J.

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.
"

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

SINDICATO DOS ECONOMISTAS NO
ESTADO DE SANTA CATARINA

CONVOCACÃO
_

Por ordem do Senhor Presid;nte do Sindicato dos
Economistas rio Estado de Santa Catarina, de acordo com

suas atribuições, ficam convocados todos os associados em

dia com suas obrigações, a comparecerem à Assembléia Geral
Extraordinária a ser realizada no próximo dia 20 dé maio, às'
19h30min, em primeira convocação e às 20 horas em segunda
e última convocação, na sua sede social à rua Anita Garibaldi,
19 - 20. andar - salas 205 e 206, nesta Capital, com a

seguinte Ordem do Dia:
"I. APROVP.ÇÃO DOS RELATÓRIOS DA

DIRETORIA E I3ALANÇOS FINANCEIROS DOS
EXE RCICIOS DE 1971,1972 e 1973;

2. APROVAÇf,O DOS ORÇAMENTOS DE
RECEITAS E DESPESAS PARA OS EXERCfclOS
DE 1973,1974 e 1975;

3. - ASSUNTOS DIVERSOS.

Florian{>polis, 02 de maio de 1974.
ECON. MAURO DOS SANTOS FIUZA

Vice-Presidente de Administração

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
P-ROTESTOS EM GERAL

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem dentro do prazo
lega'I, os T (tu los que se acham em Cartório para protestos os

senhores:
Antonio Carlos Lisboa da Silva - Ivo Baz Hernani Rodrigues de
Mello - João Arcelino Rachadel -, João O. de Souza - Jorge 'L.S.
Feris - Jaime P. da Silva.

Florianópolis, 19 de Abril de 1974
Vanda de Souza Salles - Tabeliã

ORAÇÃO DIVINO

ESPIRITO SANTO
Esp(rito Santo, Vós que me esclareceis tudo, que iluminai todos

os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vós que me dais o dom

divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

, instantes em minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo
agradecer-Vos por tudo, e confirmar mais uma vez que eu nunca

quero me separar de Vós, por rnaíorque seja a ilusão material, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar Convosco, e
todos os meus irmãos na glória perpétua.

Obrigado mais uma vez.
A pessoa deverá fazer esta oração três dias seguidos; sem dizer o

pedido, dentro de três dias terá alcançado a graça. Por mais dif(cil

,que seja.
Publ icar assim que receber a graça.
Ao Divino Espírito Santo, agradeço a graça recebida. J.M.

ORAÇÃO AO ESPIRITO SANTO
Espfrito Santo.ivocê que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o' dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto diáh'lgó
agradecer-lhe' por tudo e confirmar mais' uma vez que eu nunca

quero me separar de você, por maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus írmaõs na glória perpétua.
Obrigádo mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer, o

pedido, dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais dif(cil que
- seja).

Publicar assim que receber a graça. .

Agradece á grande graça recebida. - A.E.A.

CERTIFt'CADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade de veículo marca

Volkswasen, ano 1971, cor azul pavão, chassis BS·134851, motor
BH-289:206, pertencente ao sr. Everaldo Coelho de Sá.

DOCUMENTOS P'ERDIDOS
O snr. Lourenço Lidio da Silva perdeu os documentos ,de seu

automóvel marca Volkswagen, ano 1964, cor Branca - Placa PE
0109 do Municfpio da Penha.

'

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Willys, chassis no. 411-4507166, motor B-4020992, pertencente ao

sr. Nelson ,Estevain Orlandi, residente em Tubarão.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificádo de Propriedade do veículo, marca DKW,

ano 1960, cor azul tramanda(, plotar 8861034532, chassis

9677053, pertencente ao sr. Euciides Cesar Garcia. .....

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do Volkswagen placa

I AA:0254, de propriedade do Sr. Otávio Gaivão, no. 4002'1-5.",motor
BH-476080, chassis j:3S-292726, ano 1972/73 procedente �e Fpolis.

Rua Tte. Silveira, 66 - Fone 47-14

.

Senhores:

ENGENHEI ROS
ARQUITETOS

DESENHISTAS

TOPÓGRAFOS,
ARTISTAS

Vi sitandc a' Loja' ARTEC,
poderão os senhores encon

trar tudo que desejarem para

seus ramos de negócios.
ARTEC, atende pedidos de

EM TUBARÃO:

PROPAGANDA - rodc o Estado.

Representante exclusivo dos pródutos "KERN".

Confecionamos cópias Heligráficas na hora.

VEND8vlOS
'- As mais belas e requintadas residências no Bairro Stodie k
Vamos visitá-Ias.

c
.

- Apartamentos pronta entrega no Edifício Vila Rica _

financiados. I

- Agronômica: 6 apartamentos pronta entrega i::/143,97rn2
dPor: Cr$ 190.000,00 - 200.000,00 - 210.000,00 financia.
os.

- Aguardem para breve o lançamento das vendas doEDIFfclO EDEN
- A compra de sua residência, do apartamento, do terren
da. construção de sua residência já tem um local, indicad

o,

,com pessoal a sua disposição para fazer tudo por v.n. �
Procure-nos.' ,

- Surqiu a fórmula para você começar a ser rico. Basta apen
di I

as
comprar um terreno nos iversos oteementos que POssuirn
a sua disposição, em prestações mensais, sem juros e pr��
fixo. Lembre-se "QUEM COMPRA TERRA NUNCA
ERRA". "

ALUGAMOS
- uma qultlnete no Edif. PRAÇA XV - 550,00 mensal.
EM TUBARAO - (informações fone 1436 ou R. Uruguai

.'

421 -, prox. Souza Cruz) - temos para alugar: casas'
apartamentos e salas. '

'

- Estamos vendendo os terrenos de morro do loteament
�atedral e Parque Boa Vista, em prestações, serrí Iuros e preç�
fixo.
"VOCÊ IMÓVEL NÃO FICA BEM. ENTÃO, COMPRE UM
IMÓVEL DA PREDIBENS".

.

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Foné 1042 - Tubarão.

'PONTO COMERCIAL
Vende-se ótimo ponto comercial. Situado à rua Deodoro,

no. 18. Tratar pelo fone 6569. Aceita-se automóvel em troca.

.

Responsável, em parte, Relo desenvolv imento da Cidade.A�ul,. '.

.:1

't

VENDE-SE
Casa situada à Praça Sete de Setembro, em Palhoça (local

privilegiado) com um terreno de mais de 1.000 m2. Tratar à
rua Brigadeiro Silva Paes, 6 - apto. 201 � Florianópolis, fora
do horário comercial ou à rua General Bittencourt no. 133 _

apto. 1, após às 18 horas.

VENDE-SE
1 Guarda-roupa c/2 portas, 1 guardà-roupa c/3 portas,
1 cama de casal com cólchão Divino e 1 cômoda
estilo antigo. Tudo em perfeito estado. Tudo por'
Cr$ 600,00. Tratar à -rua Dib Cherem, 1027 -:

j

Capoeiras, com D. Marta.

VENDE-SE CASA BAIRRO RESIDENCIAL
, TRINDADE NEGÓCIO DE .,

OCASIÃO E URGENTE:
Vende-se Casa .afvenaria, construção recente c/ telefone,A

quartos, ampla cozinha-copa, confortável sala estar, sala de
TV" Garagem, dependências de empregada, lavanderia. Tratar
c/ proprietário à Rua Durval Melchiades de Souza, 20 (Ant.
Chácara Espanha). Horário das 12 às 14,00 das 18,00 às
19:00 de 2a. a 5a. feira. Condições Parte a vista e parte
financiada, podendo transferir saldo débito.

APARTAMENTO PARA PRONTA
ENTREGA BAIA NORTE

Vende-se no Edifício Condessa, apartamentc pron
to. 3 quartos, sendoZ com armários embutidos, sala
.eorn terraço, banheiro social todo azulejado, quarto
de casal com banheiro privativo (suite), copa, cozi
nha, dependência completa, duas garagens, (box),
todo de frente, vista para o mar área útil de 144m2, ,

financiado. Tratar pelo fone 3390 - Creci - no. 93.

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
B: Cei. Pédro Demero, 1791 - FONE, 6674

'

csecr� 1_19 �streito ., Fpolis. SC
ALU(jAM-SE
Estreito - SALA c/60m2, e san itário - 20. andar.
Av. Beira Mar Norte - GALPÃO c/800m2 duas frentes.
VENDEM-SE
COQUEI ROS - casa s/habite Cr$ 210.0C�, financiada
c/199m2.

\

'

AV. IVO SILVEIRA - 2 casas Cr$ 140v000, financiada.
AGRONÔMICA - Ed. Condessa -'- Aptos s/habite-se a longo
prazo. ,

ESTREITO - casa de alvenaria Cr$ 90.000, financiada.
Rua EUGÊNIO PORTELA - casa c/galpão' e 2 lotes
Cr$ 45.000.
Rua ELESBÃO P. DÀ LUZ - casa c/108m2 Cr$ 80.0013, a

I

iiI TÉCNICA FRANÇ-A

prazo. 1,.,1. �

Rua FELIPE Ni;;VES - 'r;àsa mixtà c/quínta: Cr$ 45.000, Q,

prazo.
- �',

Rua BUCHE\-E - casa c/garagem Cr$ 45.000, a 200 da
Cabal.
Rua HERIBERTO HULSE - casa c/qaraqern Cr$ 26.000, a

prazo.
ARAÇATUB'A - ârea c/800 mil m2 p/agricultura e pecuária.
BIGUAÇU - área c/160 mil m2 p/pastagem, pecuária, etc.
S/ANTÔNIO - lote na 'praia c/2.000m2 Cr$ 25.000, a prazo.
SAMBAQUI casa de praia c/quintal e churrasqueira
Cr$ 40.000.

de Francisco de Assis Giacomelli
Possui Técnicos Especializados em Máquinas Reming
ton: - Facit - Olivetti - Olimpya -- Hermes � Bur

roughos e Calculadoras Eletrônicas e IBM.
,

Solicite nossa presença pelo fone 2246
Rua Felipe Schmidt, no. 27, Edifício Dias Velho
50. andar - sala 502 - FLORIANÓPOLIS ., SANTA
CATARINA.

FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAODE POBLICA
DIretoria Reglonaldo Suf

Serviços de En9,enharia de Santa Catarina
AV I SO

.

CONCORRENCIA No.-02/74
Os Serviços de Engenharia de Santa Catarina, da"

Diretoria Regional do Sul, da Fundação Serviços de

Saúde Pública, (FSESP). comunicam aos interessados
que está aberta a Concorrência no. F L-02174, para

alienação dos seguintes veículos usados, de' sua

propriedade, na cidade de Florianópolis, Estàdo de

Santa Catarina:
1 Caminhão marca GMC, diesel, ano 1963.
1 Camionete Rural Willys. ano 1969.
1 Camionete Pick-up Jeep Willys, ano 1969.
Os interessados deverão dirigir-se aos escritórios da

Fundação SESP, à rua Esteves Júnior, 168, onde se

encontram o Edital e demais blementos da Concorrên·
cia, diariamente das 8:00 às 12:0.0 e das 14:00 às

18:00 horas, ou solicitá-I� pelo correio.
Florianópolis. 19 de abril de 1974

Engo. José Daladier Dias Ferreira
, Resp. p/Chefia dos Serviços de Enga. de SC.

da Diret. Reg. do Sul.

MADEPESCA S/A INDÚSTRIA E
COME'RtIO 'DE PESCADOS

I,' � CGCMF:'83.647.503/001
'

, ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA
CONVOCACÃO

. Ficam convidados os senhores acionistas, a se
reunirem em Assembléia Geral Ordinária, no dia .30
de abril de 1.974, às 15,00 horas, na Sede social, à

1

Rua Coronel Fernandes Martins s/no., na c.idade de
Laguna, neste Estado, a fim de tomarem conhecimen
to e deliberarem sobre a seguinte:

Ordem do Dia
10.) - Exame, discussão e aprovação do Relat6rio da
Diretoria, Balanço Geral, Demonstrativo de Conta de
Lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal
referente ao exercfcio 7dé 1973, encerrado em 31 d�
Dezembro;
20.) - Eleição do Conselho Fiscal para o exerc(cio de
1974;

,

30.) - Fixação dos Honorários do Conselho Fiscal
para o éxercício de 1.974.
40.) - Outros assuntos de interesse social.

AVISO
Acham-se a disposição do senhores acionistas, na

sede social, na rua Coronel Fernandes Martins s/no.,
os documentos a que se refere o artigo 99 do
Decreto-Lei 2627 de 26 de setembro' de 1940,
relativos ao exerclcío social encerrado em 31/12/73 ..

Laguna (SC), 18 de abril de 1,974
'

Alcebiades Luiz Madeira
Dir. Presidente

Hermenegildo Machado
Dir. Administrativo
Adelir Madeira.
Dir. Adjunto

MISSA, DE 7º DIA

SINDICATO DOS ECONOMISTAS NO
ESTADO DE SANTA CATARINA

C O N V O C A ç Ã O ,\
Por ordem do Senhor Presidente do Sindicato dos

Econo�istas no Estado de Santa Catarina, no uso de suas

atribuições, ficam convocados todos os associados em dia
com suas obrigações, a comparecerem às eleições marcadas

para o dia 21 de junho de 1974, objetivando a escolha dos
membros da Diret�ria 'e do Conselho Fiscal, cujo mandato
terá in ício em 23 de ju nho do corrente ano.'

A presente convocação obedecerá nossequintes preceitos
legais e estatutário:

1. - A eleição terá o seguinte objetivo:
a) Escolha dos 7 (sete) membros efetivos de Diretoria
e igual número de suplentes;

,

b) Escolha dos 3 (três) membros efetivos do Conselho
Fiscal e igual número de suplentes.

2. � O local das eleições será a sede social do Sindicato à
rua Anita Garibaldi, 19 - 20. andar - coni, 205/206,
nesta Capital;

3. - A mesa 'receptora funcionará em per Iodo
ininterrupto das 12 (doze) às 21 (vinte e uma) horas do
dia 21 de junho de 1974;

4. - O registro de chapas far-se-á exclusivamente na sede'
do Sind icato no prazo de 10 (dez) d ias corridos,
contados da data de publicacão do presente edital.

Florianópolis, 18 de �bril de 1974
ECON. MAURO DOS SANTOS FIUZA

Vice·Presidente de Adm inistração

A famniade
MARIA DE LOURDES LOPES DA SILVA, cons

ternada com. seu falecimento, agra�ece as manifesta

ções dr;! pesar e convida os amigos e familiares para a

missa de 70. dia a realizar-s� às 19 horas do dia 24 do

corrente" na capela do Oivino Espírito Santo.

_.'----------------------------------------�--_.

ORAÇÃO AO DIVINO
ESPIRITO SANTO

Esp(rito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal qu� me fazem, e que todos os

instantes de miQha vida está comigo, éu quero, neste curto diálogo,
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma 'vez que eu nunca
quero me separar de você, por maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpétua. Obrigado mais uma vez.

(A peSsoa deverá fazer esta, oração 3 dias segu idos, sem dizer o
pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais ditrcil que
seja). Publicar assim que receber a graça. Agradece a agraça recebida.
Márcia Freccia.
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IStodie�kl

Dete Piazza, com suas

transferências, sorri
para a câmera de

Paulo Dutra, minutos
alues de colher mais uma
rosa ,!O jardim

'

de sua existência.

* Como acontece todos os meses; a Ga-I
ra Pedrosa' Hend Cavalcanti: Zilda

leria de Arte do Stúdio A/2, harmonio- Dückér; Ludiana Schaefer; Det� Piazza
samente situada nas proximidades da que aniversariava no dia seguinte e esto

Beira-Mar Norte, abriu suas portas para rou champã a meia-noite; Sérgio e Rico'
uma big festa monstro e para mostrar Lobato; CacaoMenezes, Malu e Ito Lue
obras de mais um bom artista plástico. nenberg; Osmar Pisani, Murilo Pirajd;»
Silvio Pléticos foi o pintor de abril. E o Denise Richard, linda-linda de pince
vemissage foi na última sexta. nez; Mário, Laura. e [amüia Corrêa;Pau
Como sempre, o su foi total e arrebata- lo Campos Dutra, que não é o fotógrafo
dor (decididamente uma palavra arreba- que, por sinal, também se fazia presente

. tadora). Compareceu de A a Z (se bem e fotografava; muitos flagelados de Tu
. que Zury e Zany não se fizeram presen- barão;Belzinha Zapellini;HenriqueMar
tes) de Florianópolis. E todos demons- tins e muitos e muitos outros que, infe
traram interesse não só pelo que estava' lizmente terão que pastar frio na gela
pendurado nas paredes mas, também, deira por falta de espaço aqui na coluna.

pela graça, beleza, charme é veneno dos Martinho de Haro encabeçava a lista dos

presentes, em especial a meninada: um artistas presentes. Veio com DonaMaria
deslumbre para os olhos e para os cora- e Silvia, que por sinal, estava linda no

ções. melhor estilo Gatsby. Rodrigo, também
O vemissage foi até 'Is 3 da manhã, Haro,não poderia faltar. O mesmo

quando o empapuço de vinhos e salgadi- acontecendo com Vera Sabino e Ricar-
. nhos (Patrocínio da Besc Financeira} do Saunders, Ely Heil com toda a famt
atingia a quase todos, indistintamente. lia, Max Moura, Meyer Filho e outros,
* E difícil é anotar os presentes. Mas é que, igualmente, ficam na geladeira.
índíspensãvel dizer que o Doutor João * No mais, é só elogiar a elegância de
Batista Bonassis olhava, com olhos de Lilíana, mulher de Pléticos, e a beleza e

expert, quadro por quadro, prometendo técnica das obras do artista em questão.
voltar e comprar. José Nazareno Coelho, * A exposição ficará aberta até o dia 20
o Diretor de Relações Públicas do Esta- de maio. Eé só.

.

do, foi, viu e ficou. E adorou. Nelson
Luiz Teixeira Nunes deliciava determi
nado grupo com sua verve, com seu en

graçado papo. E Magali Krueger, com

Alaor Carvalho, não sabia se curtia os

quadros ou conversava: acabou fazendo
os dois. João Alves Cruz representava o

Secretário Evaldo Amaral, da Adminis
tração, que, infelizmente, não pode
comparecer. Rosita Schnor, a nossa Ce
cília Fontes, viu, gostou e não comprou:
suas paredes estão atoladas, não caben
do uma miniatura sequer. Cláudio Pací
'orník veio de Ctlritibã�esJfeciâlnlente pa:
ra a festa. Em sua companhia, Concei
ção Kaili,Olinda e ruiva, Cesar e Leá Gui
marães, elegantíssimos vindos de um ca

samento, foram rápidos e precisos: ad
quiriram um dos mais belos Pléticos de
sua última fase.·Mário Meyer também:
um dos mais importantes colecionadores
floríanopolitanos reservou três. E Cam
polino Alves adquiriu um. Dirceu Russí
ficou com um outro. E assim lá 'se foram
quadros e quadros para as mais diversas

paredes. Carlos Alberto e Zuleika Lenzi
circularam, porém nada compraram.
* Outros presentes: Aderbal e Irene Ro
sa;' Karin Lenzi; João Eduardo e Gracia
Moritz; João e Maristela também Mo

ritz; Flávio e Heloisa ainda Moritz; Or- . Pléticos, o.expositor, num momento de
lando Borges Schroeder e senhoratStra- rara felicidade, puxava o bigode de Má

yos Kotzias (sem'Maria); Kika SimãotIa- I rio Ralf, oMário da Laurinha.

Vocês já notaram como o JorgeBen continua imitando o Tuca ?????

O· melhor seria usar saftt)álias
(hJavaiaftas (e sem pó de arroz}
/ Agora eu sei porque os jogadores do

.

comparados aos que os rapazes, desfilan-
tes de. carnaval, usam em sua fantasia

durante o reinado de Momo - nem no

dia-a-dia eles tem condições de usar, se-

. não, lá vem varises...

Avaí não conseguem fazer gols. Mas é

claro. É uma coisa tão.óbvia que é de se

admirar que a Comissão Técnica do dito

azul e branco ainda não tenha notado.

Segundo o Doutor Scholl, tamancos
que não sejam anatõnícos (como os de'

sua fabricação) deformam os pés e as

pernas e impedem que os ditos (pernas e

pés) tenham uma aceleração normal,
própria para cada jogador de futebol.

E agora, procurem dar uma olhadi
nha nos tamanco que a grande maioria
dos jogadores usam... É um exagero, só

Mas é isso aí, enquanto Jorge Ferrei
ra, o técnico, se preocupa em explicar
porque o Avaí vai de mal-a-pior, deveria
tratar de diminuir o salto dos seus-rapa
zes, que não conseguem ser as glórias do
futebol catarinense, enquanto que os

outros conseguem ser as glóóóóórias das

fantasias municipais...

Uma nota de utilidade pública
(aliás�a coluna é utilíííííssi�J
Depois, quando um acidénte de maiores

proporções fizer uma ou mais vítimas

fatais, não vão. dizer que não avisei

(aliás, como outros já fizeram). É mais

do que importante a imediata constru

ção de um viaduto no cruzamento Strei

tcho-Coqueíros, nas imediações da pon
te Hercílío Luz. Doa a quem doer, arda
'a quem arder, congestione a quem con

gestio.nar. Ou então, corno medida mais

imediata, que ponham ulll: guarda de

trânsito no local, dia e noite e não só

nas horas de rush.

Domingo houve um acidente com

grandes proporções mas que, felizmente,
não houve vítimas. "Mas poderia ha

ver", berrou Lady Agatha do seu balcão

sur-mer,. "É isso ar', murmurou Giovan
ni com uma escova na mão e um secador
na outra. É isso aí mesmo.

Cinema
D_3f_cLCQ_st.a .

Lee Marvin e Ernest Borgnine: o choque em

O Imperador do Norte, de RobertAldrich .

UM VERÃO RUSSO (Une Russian Summer)
Produção em esquema internacional, baseado
em livro de "Vadim" de Michail Lerrnontov,
com história situada na Rússia rural de 1772.

Sob a direção de Antonio Calenda, atuam Oli
ver Reed, Claudia Cardinale, John McEnery,
Raymond Lovelock, Carol André, Zora Velco
va. Technicolor. 18 anos. Cine São José:

3-7,45 -:-9,45 horas
..

O IMPERADOR DO NORTE (Emperador of
the North) Uma história de extrema violência,
situado nos Estados Unidos de 1933, durante o

terrível período de depressão. Homens de varias
partes do país, na luta pela sobrevivência, via

jam escondidos entre as rodas de trens, procu
rando chegar à cidade mais próxima, onde se

possam juntar a vagabundos como ele. A nar

rativa tem lugar no Estado do Oregon; o confli
to é entre Lee Marvin, como o vagabundo A

No.1, e Shack, o impiedoso maquinista, que

não permite 'caronas no trem no. 19. No elenco

ainda estão Keíht Carradine, Charles Tyner,
Malcolm Atterbury. O filme confirma a eficiên

cia do diretor Robert Aldrich, e sua tendência

especial para o estudo da violência. Censura 18

anos. Cin�Ritz: 5-7,45-9,45 horas.

.A'GARRE COMO PUDER AGARRAR? co

média italiana dirigida por Franco Indovina,
com Vittorio Gasman, Marthe Hyer.sEastmn
calor. 14 anos. Coral: 3-8- 10 horas.

UM PERIGOSO ADEUS, de Robert Altman
c/ Elliot Gould

O DIÁRIO DE UM GANGSTER c/ Michael
Caine. CineRoxy: 2 e 8 horas.

O DIÁRIO DE UM GANGSTER (Pulp) de '

Mike Hodges, c/ Michael Caine. Technicolor. 18
anos. Cine Jalisco: 8 horas.

ALADIM :& A LÁMPADA MARAVILHOSA
com Renato Aragão. Cine Glória: 8 horas.

MASCISTE NAS MINAS DO REI SALO
MÃO c/ Dan Harrison. Censura 10 anos. Cine
Rajá: 8 horas.

Teatro
- De 24 do corrente a 5 de maio às 21 horas no

TAC, assista a comédia irônica e satírica de Mário
Prata "O Cordão Umbilical" com o Grupo Nós.
Estudante 50% de desconto. Censura UI anos.

o _ Dia 10, 11, 12 de maio às 21 horas no TAC
"O Amante de Mme. Vidal", com Fernanda Monte

negro e grande elenco. Promoção Secretaria do

Governo.

MaRchete da Colunete

De leve e em frente porque tamanco não faz gol.

=---�----------------------�------------------------------------------------------�------- �----------------------------------------------------------.------==-----�------

o importante é ...
manter-se em

'

forma .••
LIMPAR 05

RINS
ESTIMULAR o:

fígado ...

�'I!:uRiiõÕNAl
e, viva MAIS contente!

Zury Machado

Kátia e Eduardo, após a cerimônia de seu casamento.

CONVITE

O casamento de Luiza Machado Unhares e

José Dirceu Pereira matcado para dia 11 próxi
mo, é assunto em sociedade. O convite nos diz

que a cerimônia religiosa será na capela do

Colégio Catarinense as 20 horase a recepção no

Clube Doze de Agosto, onde Luzia, José Dirceu
e' seus pais Dr. Lauro Luiz Unhares e sra. e Dr.

José Geraldo Pereira e sra., receberão cumpri
rnentos.

ao nascimento do fundador d� impresa brasilei

ra..

LENZI

Lenzi, o costureiro que tem a mais cobiçada
etiqueta pelas mulheres elegantes, dia 26 no

jantar de encerramento do V Encontro dos

Diretores de Bancos Estaduais, no Clube Doze

de Agosto, vai apresentar -sob o patrocínio do

BESC,sua coleção, moda outono inverno.

TEATRO
O Cordão Umbilical é a comédia que terá sua

estréia amanhã às 21 horas no Teatro Alvaro de

Carvalho, Secretaria do Governo, Secretaria de

Administração, Secretaria de Educação, C�ca
Cola e BESC, são os patrocinadores da comédia
que tem no elenco, Cída, Luiz Henrique, Eliete
e Jessony.

SESSÃO SOLENE

.
Logo mais às 15 horas no Palácio do Poder

Legislativo, o Presidente da Casa, Deputado
Zany Gonzaga recebe o mundo oficial para a

Sessão Solene, ocasião em que o senhor Gover-

nador Colombo Machado Salles procederá a leitu

ra de sua Mensagem Anual.
BENITO DI PAULA

O pianista, compositor e cantor Benito Di

Paula, que com seu invulgar talento conquista.
milhões 'de brasileiros, entr! as capitais do Brasil
que esteve visitando para o lançamento de seu

LP, veio a Florianópolis. Benito além das tantas

qualidades que falamos, tem mais, é simples,
tranquilo, simpático, elegante e, acima de tudo

um cavalheiro.

Em sua rápida passagem pela ilha nos re cebeu
no Querêncía Palace Hotel onde foi hóspede

com cordialidade 'ocasião em que comentou de
sua carreira artística, e seu disco "Benito Di

Paula Um Novo Samba".
ANGELA APARECIDA

Angela Aparecida, filha do casal Nívia e

Angelo Bez, está em atividades preocupada com

sua festa de 15 anos que será dia 4 próximo. O
/'

.

broto em foco, receberá seus convidados no

Clube do Penhasco.
V ENCONTRO

O V Econtro para Estudos da problemática
de Bancos Estaduais, com a presença de DiÍeto
res dos Bancos Oficiais Estaduais e dos Bancos

Central, ,do Brasil, da Habitação e do Desenvol-
. vimento Econômico, terá início amanhã em

nossa cidade uma promoção do BESC.

DIRCÉA
Dírcéa Binder ontem recebeu convidados

para a abertura da exposição de seus trabalhos,
no Centro de Estudos Básicos. O encerramento

da exposição de Dircéa está marcado para dia. 6

próximo.

. Kátia Bossch da Luz, umàbeleza de noiva.

CASAMENTO
Conduzida por seu pai Dr. Carlos Loureiro

da Luz, sexta-feira às 19,30 horas dava entrada
na capela do Divino Espírito Santo para- sua

.

bênção' do casamento com o Dr. Eduardo Luz'
da Gama Lobo d'Eça ,e Kátia. Seu vestido
confeccionado em organza e o longo véu em

tule, deu maior destaque ao charme e beleza de
Kátia, uma jovem que foi sempre nome em

, destaque em nossa sociedade. Após a cerimônia,
no salão de festa do Clube Náutico Veleiros da

Ilha, Kãtia, Eduardo e seus pais, Wilma e Carlos
L. da Luz e Eurydice e Luiz Felipe da Gama
Lobo -D'Eça, numa 'elegante recepção, recebe
ram cumprimentos do mundo elegante da eída
de.

DE REGRESSO

O
.

coronel julio. Trein e o Coronel Julio

Tiziano B. Dutra, já estão. de regresso de Porto

Alegre onde ,na Academia de Polícia Militar da

Brigada Militar, receberam a Medalha "Cruz de

Ferro".

(EM SÃO PAULO

Hoje às �9 horas na capela do Colégio Nossa

Senhora de SIon, a bonita Ana Luiza da Nova

Bonato e Juan, Palmer Bestard, receberão a

bênção do casamento. A elegente recepção será

a rua Araporé 655, Morumbi .,. São Paulo. Ana
Luiza e Juan amanhã no aeroporto de Congo
nhas embarcam com destino a Europa, uma

viagem de 60 dias.
ZIGELLI

O Presidente da Comissão Executiva da Ligá
de Defesa Nacional em nosso Estado, Coronel
Janone Neto, recebeu ofício da Secretaria Geral
enaltecendo a conferência do Jornalista Adolfo
Zigelli, ocasião das solenidades comemorativas

MÁRIO
Quem está dedicando parte de seu tempo

numa belíssima coleção de tapeçaria, é o

decorador e pintor Mário Moritz. Peças de seus

trabalhos já foram vistos e impressionou pelo
Perfeito acabamento, bom gosto nas criações e

jogo de cores.

D. IVONE
Nossos cumprimentos a elegante sra. Ivone

D'Aquino d'Avila, pelo seu aniversário domín- ,

go. O 'acontecimento foi comemorado com um

grupo muito íntimo na bela. residência do. casal
d'Avila.

SE VOCÊ ESTÁ
PROCURANDO IMÓVEL,

.

ECONOMIZE SEU TEMPO:
vá direto à Carteira de Imóveis Avulsos da
Magueta. que seleciona somente os melhores
imóveis em todas as faixas. A Magueta tem
a casa ou apartamento (novo ou não) que você
procura, pela

'

melhor oferta e

com as melhores
condições de
financiamento.

I.....�
mag.UefaCRCl44'

Av. Rio Branco. esq. Esteves Jr. --'Fónes: 3946 e 3028
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Nas proximidades da sede do Poder Legislativo, cresce uma favela nas areias brancas do aterro.

Barraco na Praça da Bandeira. No Pasto do Gado as sub-habitações proliferam a cada dia.

Uma favela brota
\

na área do aterro'

próxima à Prainha
Ã proporção que a cidade

cresce, aumenta paralelamente
o número de sub-habitações ao

seu redor. E a cada dia se tor

nam maiores os números d� fa
mflías que vivem nessa condi
ção. Nas zonas centrais e nas

periféricas se torna visível a

proliferação de �equenos case

bres, onde geralmente vivem

agrupadas famílias quase sem

pre numerosas e sem quaisquer
perspectivas de sobrevivência
na cidade.

Em espaços disponíveis
próximos à Assembléia Legis
lativa vivem cerca de oito fa-

, m (lias oriundas de diversos

municípios do Estado. E todas,
são unânimes em afirmar que
vieram a Florianôpolis tentar
uma vida nova, que lhes pro

porcionasse algum conforto.
"Nós somos de Lages e viemos

para a Capital em busca de ser

viço melhor, onde meu marido

pudesse trabalhar e eu pudesse
ajudá-lo. Mas com o passar do
tempo nôs vimos que .o neg6-
cio não era fácil e tivemos de
construir esse ranchinho para
podermos viver de esmolas,"
diz Carmelita Gomes de Olivei

ra, alimentando um dos, seis
filhos,

sub-habitações daquele local
em 19'f:l•.

Nas regiões 'periféricas da

cidade, notadamente o Pasto
do Gado, no Sapé, a situação
se agrava. Nesses lugares vivem
dezenas de Iamflias em estado,

'

deplorável. São pequenas casas

sem divisões' e fétidas, que
abrigam geralmente uma famf
lia, numerosa e famélica. Ape
sar de toda a sua condição, to
das essas farnflias sô têm uma

pro : elas não sabem
de quem são os terrenos que
estão sob os' seus barracos e

temem assim que o seu pro

prietário apareça a qualquer
,

momento e peça para deixar às,
suas, terras. "Se alguém J;lOS

pedir para sair desse local' não
saberemos para onde ir, pois
não conhecemos nada aqui
nesse lugar," diz Maria Inês

Barbosa, mãe de nove filhos e

oriunda de Imbituba.

Na mesma situação de Car
.nelita se encontram mais sete

famflias, que não sabem o que
fazer e neín para onde ir quan-

!
do a área do aterro começar a

ser utilizada. Diz um grupo de

jovens que mora num pequeno
barraco de proporções três por
três .metros, que durante o dia
vivem apanhando sol no aterro

e durante a noite abrilhantam
a "noite floríanopolitana",
que "nós s6 sairemos daqui -se
alguém nos der um terreno em

outro lugar", dizem elas lem
brando a remoção de algumas

BESC EMPREENDIMENTOS E TURISMO SIA.
,

t�G.C./M.F. 82.510.785/001
Reg. Embratur 17/SC Cat. A

, I

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
São convocados os senhores acionistas para uma Assembléia Geral Ordinária, a

realizar-se no próximo dia 30 de abril, às 10 horas, na sede social sita à rua Trajano,
16 - 10. andar, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte:

, I
, ORDEM"'DO DIA

10. - íomar conhecimento do Relatório da Diretoria referente ao exerclclo de

1973, bem como examinar, discutir e deliberar a respeito dqs Pareceres do
Conselho Fiscal,dos Balanços e das contas dos Administradores.

20. - Eleição dos membros da Diretoria, dos membros do Conselho Fiscal e seus

suplentes, bem como a fixação de seus respectivos honorários.
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 19 de abril de 1974
CYRO GEVAERD

Presidente ) ,

AIRTON DE OLIVEIRA
Diretor

A MESMA PROCEDÊNCIA
A maioria das famílias que _

; vive em sub-habitações tanto

n� Prainha como no Sapé são

provenientes de municípios do
Sul do Estado, principalmente
de Imbituba e Imaruf, e geral-

,

mente vêm em busca de me
lhores condições de vida. Dos
oito barracos existentes próxi
mo à Assembléia cinco são

ocupados por famflías de pro
cedência daqueles municípios,
duas do Estado de' Alagoas e

uma de Florianôpolis. Já no

Sapé a totalidade das famflias
existentes é oriunda de Irnbi

tuba, Imaruf, Lages e municf
'p i o s d o Oeste ca tarinense.
Contudo, existe um ponto
comum entre todas essas fam(
lias: a atração por uma vida
melhor na Capital.

'

Por outro lado, essa �da
melhor não veio e a situação se

torna cada vez pior para essas

'famílias. "Eu e minha família
não temos para onde ir e 'os
meus filhos sobrevivem através
da caridade alheia," diz Amá
lia Rodrigues de Souza, mora
dora do Sapé há três anos.

MORADiA PROVISÓRIA
O aterro até que é um bom

lugar para se morar, diz Car

melita Gomes de Oliveira. Mas
eu não acredito'que nós pode
mos ficai morando aqui por
muito tempo; vai ser uma pena
ter de sair desse lugar, é tão

perto do centro!
Essa é urna preocupação

constante dos moradores do

aterro, próximo à Assembléia.
Todos, estão apreensivos quan
to 'a sua remoção num futuro
breve. E todos se recusam a' se
rem removidos para locais
muito distantes do, centro da
cidade.

- Eu já estou arrumando
um novo lugar para armar o

meu rancho, porque este local

(o 'aterro), eu já sei que vai ser

ocupado com estradas da nova

ponte, explica Carmelita.

BANCO BOZANO, SIMONSEN DE INVESTIMENTO S.A.,
BOZANO, SIMONSEN S.A. ,CORRETORA DE CÂMBIO E

VALORES

Promulgado em 1955
Lei no. 246 - o Código de
Posturas da Prefeitura Munici
pal de Florianópolis é um do
cumento' em plena caducidade
e inoperância. E além disso, os
seus 1. 94 i artigos não mais en-

.contram realidade para regu
lar. Todos os funcionários do
Serviço de Posturas e Projetos
da Prefeitura costumam fazer

piadas sobre o velho Código.
"Ele (o código) se encontra
nessa seção para enfeite, pois
todas as situações são regula- '

das por outras leis e decretos
esparsos," dizem eles.

A parte correspondente ao

sistema tributário - por exem
plo - é regulada pela Lei no.
805 - que instituiu o Código
Tributário do município -/e

por isso a parte do Código de
Posturas ficou relegada, sem

qualquer efeito. O mesmo
acontece com a grande maioria
das partes desse documento,

rações municipais.
AÇÃO TOLHI'DA

Devido a diferença real en

tre os dispositivos do Código
de Posturas e a realidade

inoperante no município, os

órgãos municipais, se sentem
tolhidos na' i>"a 'açaO' "diante
dos miinícípes.

-

E notório na cidade - e os
funcionários municipais co

nhecem --: a utilização das ca

nalizações 'pluviais que acom

panham as vias públicas como

escoamento de pias e banhei
ros de residências. E todos co

nhecem o mau-cheiro que exa

Iam das grades dessas vias pú
blicas, notadamente na rua Fe"
lipe Schmidt, Gaspar Dutra e

Fúlvio Aducci no Estreito.
,

I

Contudo; os fiscais da Prefei
tura 'não podem fazer, nada,
porque' Florianópolis não pos
sui esgoto e tão cedo não o te
rá e a multa prevista pelo ve-

o Código de Posturas em vigor é um
exemplo típico de uma legislação senil

e inócua. Há casos em que a sua

transgress�o implica em multa de Cr$ 0,50.

excetuando, porém, a parte de

construção que ainda merece a

atenção dos funcionários do

Serviço de Posturas ,e �ojeto.
Por outro lado, se encontra

na Câmara de Vereadores des
de 1969, o ante-projeto do no

vo Código de Posturas, que até
o momento não mereceu a

atenção devida. Dizem os fun
cionários do município que
quando o novo código for pro
mulgado e entrar em vigor ele
estará totalmente ultrapassa
do. "Na verdade, 'ninguém sa

be onde anda o o ante-projeto,
porque faz precisamente dois
anos que não temos ouvido fa-.
lar dele.

Hã quem Olga que grande
parte da morosidade dos servi- '

ços municipais reside exata
mente na ausência de um Có
digo de Posturas atual, direto e

dinâmico para regular todas as
, situações' concernentes às libe-

lho Código de Posturas do
, , " IUU-

mcrpio preve - dentro de
redação desatualizada _ u�amulta de somente 50 centa

a

'para os infratores. vos

O artigo 634 e segui t
tratam da limpeza e hi � es

ias públi glene
em v�as p� cas, mas de Uma
man�a tao I?uritana e teórica
que � ,pretendo por' qualquer

1
murucipe menos dotado.

Apesar ,de tudo, assim �_
mo o capítulo que trata d
li�peza e higiene em vias pú� ,

bhcas, todos os demais capítu_ '

l�s que regulam as situações'
sao t{)tal?Ie�t� desprezados
'pelos f�n�l�narlO� dos órgãos
do murucrpio, pois entre a si
tuação que se lhes apresenta

,

o� disp�s!tiv�� do código nã�
há conciliação. E com isso ga
nha o munícipe desinteressado
e perde o município, diz João
Carlos da Fonseca, funcionário
municipal aposentado.

Religião

moradores de Coqueiros ficaram surpresos, com a segunda visita dos buracos,

VelhoCódigo de
Posturas pede
aposentadoria

D. Afonso: confissão por um.
Já a absotvição coletiva,

em que o sacerdote dá o

perdão dos pecados de for
ma única para todos, ape
nas em determinadas cir
cunstâncias e sob condi
ções especiais, pode ser fei
ta ".

Tais circunstâncias .:_

disse o Arcebispo' - verifi
ca-se quando em certas
ocasiões houver um grande
número de pessoas' que de
.seiem se confessar, mas,
que, por falta de sacerdo
tes ou escassez de tempo,
não podem ser atendidas
como convém. Neste caso,
procede-se a uma prepara
ção coletiva, após a qual é
dada a absolvição para 'to-

, dos QS presentes.
Porém, as condições

que ficam ao encargo do
penitente, após ter obtido
sua absolvição de um mo

do coletivo, são de que ele
confesse numa outra opor
tunidade, caso sinta sua,

consciência onerada por
pecados graves. Assim
aqueles que estão comun

gando sem confessar-se no

tradicional estilo, por ale
garem abolição do confes
siondrio, não estão com-

,

pletamente de acordo com

as normas da Igreja a esse
respeito.

Buracos 2 vezes

na mesma rua'

especiais

Os moradores da rua Abel Capem, em Coqueiros, "esquina
com a rua Max de Souza, acreditavam já ter superado os

incômodos da "operação buraco" a que 'diligentemente a Cotesc
submetera os habitantes do bairro.

Mas escavados os buracos para a, colocação das canaletas e das

guaritas destinadas à rede telefônica subterrânea, qual não foi a

surpresa, ontem de manhã, quando constataram que o serviço
estava sendo feito todo de novo. E as calçadas que haviam sido

reconstituídas foram outra vez .arrasadas a picaretas, ficando a rua

Abel Capela outra vez obstruída e impedida em sua confluência
com ii Max de Souza.

Aparentemente, o mesmo serviço foi feito duas vezes, e

segÚndo o que dizem os moradores da rua, de respostas obtidas
com os operários da obra, o motivo se deve a que "da primeira,
vez o serviço foi feito errado e não prestou".

COTESC RESPONDE
Para a Cotesc a resposta é simplesmente de que foi feita uma

conexão entre a rede que se situa do lado direito da rua Max de

Souza, para quem 'vai a Coqueiros, para a rede que se situa do
outro lado daquela mesma rua, sendo que as calçadas
,esburacadas para adiante significam a continuação da colocação
'da rede subterrânea.
,

A informação, no entanto, é 'de que as obras deveriam estar'
concluídas ainda ao entardecer de ontem, ou no dia de hoje,
permitindo ao menos, senão a normalização de toda a situação,
mas o tráfego normal da rua Max de Souza.

PLANO DIRETOR
Quanto à instalação do Sistema do Plano Diretor em

Florianópolis, todas as obras estão em andamento normal, diz
Armando Taulois, da Cotesc.

'

No entanto, o que chega a causar uma certa apreensão, é a

grande procura por novos telefones, na venda iniciada há alguns
meses, e que se verifica tanto na Capital como 110 Interior.

Verificou-se assim que nas 15 principais cidades do estado e,

em outras 102 nas quais iniciaram-se as vendas também há certo

tempo, 911% dos telefones já foram vendidos na abertura, ,

fazendo necessário um novo remanejamento de aparelhos e

equipamentos, esperando-se que quando da implantação do no�O

sistema, haja uma verdadeira corrida para aquisição de telefones,
Em Florianópolis, porém, diz Armando Taulois, ainda existe

um considerável número de telefones à disposição, não

garantindo no entanto, que em dezembro, mês da implantação
do Plano Diretor, ainda haja muitos,

,

EXTENSÕES
Explicando a comunicação 'de que a.Cotesc a partir de lo, de

junho não mais efetuará a transferência de categoria de

assinantes, instalação de extensões externas, de novas Centrais
Comutadoras privadas de P(A)BX e ampliação destas, diz
Armando Taulois que desta data em diante, todos os

,

funcionários estarão ocupados com as obras do Plano Diretor,
sendo que as extensões ex ternas estão assim mesmo cOlldenadas
a desaparecer.

'

Com a nova' Central de Telecomunicações, deverão
desaparecer todas as extensões que integram o atual sistema, o

que deriva principalmente do prejuízo que .etas representam
para a obtenção de linhas de comunicação.

Informa-se que, Florianópolis possui cerca de 40% de

telefones a mais do que linhas dispon íveis, o que procede quase
que totalmente do grande número de extensões externas
existentes na Capital, e que dos maiores males, provoca o

congestionamento da linha telefônica urbana, principalmente,

Confissão

coletívã só

em casos

Em resposta à dúvida
de muitos fiéis da Igreja
Católica, quanto à obriga
toriedade da confissão in-.
dividual, disse o D. Afonso '

Niehues, Arcebispo Metro
politano, que 'de modo al
gum foi abolido o confes
sionário, pois para que o

cristão católico obtenha o

perdão de Deus e a recon

ciliação ,com a sua própria
consciência, faz-se necessá
ria sua confissão indivi
dual.

Assim, somente em oca

siões especiais são feitas
confissões Comunitárias,
com a consequente absol
vição coletiva, o que po
rém, não isenta o peniten
te de uma confissão pes
soal em outra oportuni-
dade.

'

SÓ EXCEPCIONAL,
MENTE

'

Esclareceu ainda D.
Afonso, "que o meio ordi
nário de o católico obter
SUa reconciliação com

Deus, a .Igreja, o'próximo,
e com sua própria cons

ciência, ainda é, conforme
estabeleceu as normas ecle
siásticas a esse respeito, ti
confissão individual. Desta
forma, quando se fala em

,confissão comunitária,
quer-se dizer que a prepa
ração para conftssõo. bem
'como o agradecimento,
podem ser feitos ao mes

mo tempo com toda a co

munidade presente ao ato
re Ilgioso n.

vibre com,

a,MODELAR
no mundial

-;

têm o prazer de comunicar ao público em geral que
credenciaram como seu representante nesta Capital a

In\moritz s.a. '

W cor.retora de.câmbio e t!tulos
Felipe Schmidt, 58 conj, 306
Tel. 37-46 - Florianópolis,SC, .

.,.

LETRAS DE CÃMBIO RECIBOS E
CERTI FICADOS DE DEPÕSITOS BANCÃRIOS
COMPRA E VENDA DE,AÇÕES NAS BOLSAS DE
SÃO PAULO E RIO - INCENTIVOS FISCAIS
FINANCIAMENTOS. '
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